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울90 ( ) 3第 回 特別 議 臨時 交通委員 議 第 號

울特別 議 事務處

1996 10 25 ( ) 10日時 年 月 日 金 午前 時

場所 交通委員 議室

議事日程

1. 1995 ·計年年度都 鐵道建設事業特別 計歲入 歲出決算

豫備費支出承認 件

2. 麻浦區新水洞地下鐵路線變更要求請願

에 한3. 7地下鐵 號線九 區廳驛地下通路設置要求 關 請願

4. 地下鐵建設本部所管當面懸案報告

審査 案件

1. 1995 ·計年度都 鐵道建設事業特別 計歲入 歲出決算 豫

... 1備費支出承認 件 面

2. ... 45地下鐵建設本部所管當面懸案報告 面

(11 07 )時 分 開議

돈해 주시 랍니다 원; .委員長 黃炳五○

었 므 시 개 하겠90 3 交通委員

습니다.

( 3 )議事棒 打

1. 1995 計年度都 鐵道建設事業特別 計歲入歲出決算 豫
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備費支出承認 件

사 항 계 도 도시; 1 1995委員長 黃炳五○

도건 사업특별 계 결산 비비지 승·

건 상 합니다.

( 3 )議事棒 打

늘 결산심사가 고 내실 게 운 도

집행 여러 께 는 본 결산심사 취지關係公務員

충 식하시어 진지한 실한 답변 해 주시

랍니다.

그러 도地下鐵建設本部長 地下鐵建設本部

시 도건 사업특별 계에 한 하여 주시

랍니다.

니다; .地下鐵建設本部長 金學載 地下鐵建設本部長 金學載○

경하는 님과 원님 여러交通委員 黃炳五 委員長

시고 계 도 도시 도건 사업특별 계95 ·

결산보고 드리게 것 매우 뜻 게 생각 하고 습니

다.

지 한해동 우리 산地下鐵建設本部

억원 니다 에 억원2 2,953 . 1 7,319

지 하 고 지 해 승 억원 시 월, 3,011

에 억원 사고 월 었 억원 미집행725 , 2,180

었습니다 도 산집행에 게 사고 월과 미집행. 95

었 것 마 리단계에 단계 간 시1

보 해 그간 건 사업 재 검하고

간 개통시 하게 었 공사가96 ,

진행 단계 간 변경 하는 민원과 보상2
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지연 공사 간 공사 진상 사항 등 어 움,

겹쳐 단계 간 진실 과 경험 해1

시공 하여 사업 간 지 하게98

한 것 니다.

말 드린 여러 가지 원 과 가 습니다만 결과

월 과 미집행 산 생한 해

럽게 생각하 산편 과 집행과 에 욱

해 개 보 해 원님들 에

할 도 다하고 합니다.

그러 해 드린 에 해 계 도 도시 도95

건 사업특별 계 결산내용 보고드리겠습니다.

......................................................................

( )報告

계 도 결산'95

에 실( )

......................................................................

상 간단하게 보고 마 겠습니다.

고하 습니다; .委員長 黃炳五○

다 검 보고 하여 주시 랍니다.專門委員

검 보고 드리겠습니다; .專門委員 金泰鎬 專門委員○

......................................................................

( )報告

계 도 도시 도건 사업특별 계 결산 검 보고'95

에 실( )

......................................................................

상 보고 마 겠습니다.

고하 습니다; .委員長 黃炳五 專門委員○
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다 계 도 도시 도건 사1995地下鐵建設本部

업특별 계 결산 비비지 승 건에 하·

여 질 답변 듣 에 심사 하여

원님들 료 는 시간 갖도 하겠습니다 료.

해 주실 원님 계시 하여 주시 랍니다.

님 료 해 주시 랍니다.金喜甲 委員

니다; .金喜甲 委員 金喜甲 委員○

본격 질 는 후에 들어가겠습니다만 해마다, 地下鐵建

만한 산운 행태 실태에 해 여러設本部

뿐만 니고 지 결 원 에 도 지本 常任委員

고 그리고 본 에 도 그것 거 는,

고 습니다.

가 시민 편 한 지하地下鐵建設本部

건 에 매진 하고 습니다만 실 산 어 과,

실 내역 상당 만하게 리 고 다

는 들 지 지 없습니다.

우 본 원 가지 료 하겠습니다 우 첫째.

에 억원 내역에 해 후176

지 료 해 주시고 째는 에 억, 1地下鐵建設本部

원 상 공사 월에 집 건 주공사 내역에12 24

해 료 리 트 해 후 지 해 주시 랍니

다 상 니다. .

님 료 해 주시 랍니;委員長 黃炳五 金成春 委員○

다.

결산 내용 에 건 사업비 집행;金成春 委員○

내용 에 지매 비 억원 지 집행 리 것21 ,

억원 과 에 었다고 그러는 어? 21
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어 에 지매 과 에 었는지 그 내역하고,

그 다 에 시 비 억원 그 내용도 같 해 주시 합2,111

니다.

상 니다.

다 님 료 하여 주시;委員長 黃炳五 金亨吉 委員○

랍니다.

산에 상 억 만원; 891 7,900金亨吉 委員○

체 내용 료 해 주시 탁합니다.

다 님 료 하여 주시;委員長 黃炳五 朴謙洙 委員○

랍니다.

산매각 억원 그것 료 탁드; 3朴謙洙 委員○

립니다.

다 님 료 하여 주시;委員長 黃炳五 李始英 委員○

랍니다.

니다; .李始英 委員 李始英 委員○

특별 지 에도 본 원 료 했는 직 지

료가 그 습니다 에 지 우리가 사용할. 蘭芝島

는 강재 달라고 그랬는 특별 공 우리6,7 ,

에 지 해 가지고 사 강재地下鐵建設本部

습니다 그런 사 강재 본 들 샀는 료지.

어떻게 리할 것 가 하고 특별 우리가 사, ,蘭芝島

용하고 는 강재 에 실 님 하 가本部長

지고 사용 가한 것 얼마 고 사용할 는 강재가 얼,

마 고 체 보 미 다 고 니 리 내,

역 탁드리겠습니다.

상 니다.

다 님 료 하여 주시;委員長 黃炳五 金永春 委員○
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랍니다.

니다; .金永春 委員 金永春 委員○

결산 내용 에 가 억원 것에 한473

내역 해 주시고 .

그 다 에 공사 과 해 간 동地下鐵建設

공사 하고 복개 늦게 해 어도 상1 , 2

가 한 경우들 었다고 지 지 감사

한 것 고 습니다.

상 돼 시 한 결과 그 체 지역에 해1

료 해 주시 랍니다 가지만 합니다. .

다 님 료 해 주시;委員長 黃炳五 金永姬 委員○

랍니다.

니다; .金永姬 委員 金永姬 委員○

용 산 에 사 비용 연 개 비 도 량 지,

에 한 용 에 해 계 주시

랍니다.

그 다 에 사업계 변경 다 내용 주시

랍니다.

변경 취 한 체 했는지에 한,

료 주시 랍니다 상 니다. .

료 하실 원님 계; ?委員長 黃炳五 建設○

께 는 료 우리 원님들께 하 시간本部長

걸릴 것 니다.

래 걸리는 것 래 걸린다고 해 얻고 게 해 주

시고 하니 하지 고 그냥 사본해,

보낼 도 ,

어 지 원님들께 후 결산심사에 고 하
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미리 니 그 게 하 시간 걸리니

보 하는 직원들께 는 빠 시간 내에 료本部長

보낼 도 게 해 주시 랍니다.

님 가 해 주시 랍니다.朴謙洙委員

니다; .朴謙洙 委員 朴謙洙 委員○

님께 보고하시는 것 우리 께 검本部長 專門委員

보고 했 것 보 사고 월 시 월 에 상당 공,

에 질 빚어 런 월 들 많 우리 地下鐵建

에 한 것 보 것 지 공 가設本部

해 시 못하고 그것에 라 월 들 많

습니다 시 월 들 많고 사고 월 도.

보 공 가 하다는 가 보 과

가 지연 다고 그랬습니다 그래 하는. 地下鐵建設

어 과 가 지연돼 월 다 것 가,

납득 돼 그래 각 공 별 공.

해 사고 월 시 월 과 지연

에 라 사고 월 누어 료 해 주시

랍니다 상 니다. .

다 님 사진행 언 하여;委員長 黃炳五 金喜甲 委員○

주시 랍니다.

님 원만한 진행 해 들; ,金喜甲 委員 委員長○

료 해 고 니 후에 개하시도

님들 해하신다 료 본 후에 질 에 들委員

어갈 도 게 사 해 주시 어떻

겠느냐는 사진행 언 합니다.

님께 지 여러 들께;委員長 黃炳五 金喜甲 委員 委員○

심사 하 해 료 해 에,
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심시간 다 었 에 했다가 후에 개

하는 것 게 사진행 언 었습니다 님들 그. 委員

게 하는 것 하겠습니다.

그러 원만한 진행과 심식사 해 하고停

후 시에 개하는 것 하겠습니다3 .

언합니다.停

( 3 )議事棒 打

(11 36 )時 分 議中止

(15 26 )時 分 繼續開議

돈하여 주시 랍니다 원; .委員長 黃炳五○

었 므 개하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

에 어 후에는 계1995地下鐵建設本部

도 도시 도건 사업비 특별 계 결산 비비·

지 승 건에 해 질 답변 듣도 하겠습니다.

원만한 진행 하여 질 답변 地下鐵建設本部長

상 질 후 답변 식 하고 보충질 에

해 는 답식 진행 하겠습니다 질 하실 사항.

신 께 는 질 하여 주시 랍니다.委員

지 여러 님들께 마 료 한 것에 해 지委員

검 못하신 것 고 는 료는 지 우리

께 들 한 료 다 드 는지 니 미本部長 委員

비 료에 해 해 주시고 질 에 들어가도

하겠습니다.

니다; .地下鐵建設本部長 金學載 地下鐵建設本部長○

시에 님들께 하신 료에 해 비委員

한 시간 니다만 지런 만드느라고 만들어 습니
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다 그런 미진한 료가 습니다. .

우 님별 들 눠드린 료 상 해委員

말 드리겠습니다.

님께 억원에 한 내역하고 억원176 1金喜甲 委員

상 주한 건 내역 말 계 에 다24

했습니다.

님께 지매 비 집행 억원 내역21金成春 委員

과 가 지연 어 는 간 다 에 시 비 집행,

억원 내역 것도 다 했습니다2,116 , .

다 에 님께 상 억원에 한 내역891金亨吉 委員

료 말 하 에 했습니다.

님께 가지 료 말 하 는 하 만朴謙洙 委員

했습니다 첫 째가 재산매각 억원. 3

내역 말 하 에 그것 료 했고,

에 말 하신 사항 과 지연 한 사고

월 공 에 해 료 하 습니다 짧 시간에.

것 사 해 니 엇 가 못 어 습니다.

산결산 에는 사 월 공사가 건3

에 억 만원 어 습니다 그런 것 엇4 9,200 .

냐 하 우리 공사 돼 주 에 시행하麻浦區廳

는 마포 보도 비공사 우리 돈 에麻浦區廳

비 하도 돼 었 공사가 었습니다 다 에 역시 마.

포 에 가 개 에 었는 우리 돈 거하는4

것 었습니다 마 째는 등포 간 보도. 5

비하는 공사 우리 돈 에 비하는永登浦區廳

공사가 었습니다 것 실 는 우리 공사가 행공사.

지하 건 공사가 지연 에 라 그쪽에 공사진행
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못하고 것 월 했습니다 에 결산시에 다 사.

니 거 우리 하고 지연地下鐵本部

해 집행 못해 월 했다 게 해 등재가 는

사실 한 것 니지 겠느냐 하고 말

드리 료는 별도 하도 그 게 하겠습니다.

다 에 님께 지도에 보 강재李始英 委員

말 하 에 료 했고 째 료는,

공 강재 도 가 담 하는 료지6-6,7

료 말 하 습니다 그런 지 공. 6-6,7

는 도 담 강재 가 다가 쓰도 어 는

것 계 어 에 별도 강재 산 하

는 료 어 습니다 그래 료.

했습니다.

다 에 님께 가지 말 료 하金永春 委員

습니다.

억원 내역 그래 것 료 포함473 ,

시 고 째 말 후 상, 1

업 에 한 료 말 하 는 실 사

해 겠습니다만 해 고 동 업1

는 는 없는 것 같습니다 복공 해 고 들 보.

에는 하는 것 같습니다만 그 에 는 지런

공과 공사 하고 는 그런 언

었는 그것 못 지 시 우리 공사,

가 하도 가 도가 공사가 간 간 시 단

는 는 그것 한 사 해 보겠습

니다 그래 료에 싣지 못했습니다. .

그 에 해 는 실하게 하 해;金永春 委員○
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연해 말 드리겠습니다.

그 동 보도에 타 료 보 감사監査院

결과 지 사항 후에 공사 한 상태

내지 가 지 한 업 들 었다고1 2

게 지 하고 습니다.

그 에 런 지 어 산 집행 하다보.

니 말하 우 해 고 그 게 해 사고 월

시 계 루어지도 하 해 하는 것 니

냐 런 도 지 단 말 니다 그러니 결산보고, .

에도 보 사고 월 에 해 도 월 월에 집 해11 12

공사가 시 것 럼 해 고 사고 월 시킨 경우들

다 원 행 해 고 사실상 사업 계,

라든가 여러 가지가 미비한 상태에 원 행 만 해

니 상태가 래가는 것 니냐 러한

니다 그래 러한 들 지 재는 그런 공사.

없다고 할 도 겠죠 냐 하 미 그런 지.

에 한 도 는 상 했 지1 1

러한 지 해 복개 한다든가 게 했

가능 겠죠 그러 상 했 것들. 1

과거에는 었 것 니다 거 에는 업.

사용하 해 그 게 했 것 가

가 겠죠 강재라든가 공사재료 하 해.

에 계 단계에 그곳 그런 공사 재라든가 런

것 하는 필 하 에 곳 그 게 하

겠다는 계 어 는 것들 가 돼 겠죠 그러.

그런 곳 닌 곳에 그런 것 다는 지

고 가 지 월 시에 뉴, 10 2 9 KBS1TV
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시간에 비슷한 보도 시청 한 가 습니다.

그래 것과 산 계가 에

에 한 료 한 것 니다 그러니 다시 한.

하게 해 주시 랍니다.

상 니다.

그 게 하겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

다 에 님께 는 사업계 변경 거 취金永姬 委員

사업내역 료 말 하 는 들 것 단

사업 해 하고 싶습니다 어 단 사업 어 계.

했다가 취 거 본질 체가 변경 것 그런 리,

도 님께 거 하신 도 량 지 용에委員

사 비용 산 들 용역 주 고 사

업계 웠 었습니다 다시 말 드 에.

우리가 에 도 량 지 하게 니議政府

한 억원 사 비용 한 었습니다414 .

그래 도에 것에 하 해 우리도 용역 해95

겠다 해 만원 상 해 다가 그것 곰곰5,000

생각해 보니 우리가 용역 하 라도 에 그 용議政府

역 하 용역에 과가 없고 시간 지,

우리 공 원들 가만 니 그 게 지식 필

한 것 니고 공 원들 충 할 만한

것 었습니다 그래 그 용역 취 시키고 누누 보고.

드린 같 우리 공 원들 에 해 해

가고 습니다 그래 그것 한 건 사업계 취 시.

습니다.

료가 는; ?金永姬 委員○

그래 사 에 말 드리;地下鐵建設本部長 金學載○
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고 료에 시 라고 해 하는 니다.

지 료들 다 하느라고 했습니다.

고하 습니다; .委員長 黃炳五○

그러 님들 질 에 들어가도 하겠습니다.委員

님 질 하여 주시 랍니다.金亨吉 委員

니다; .金亨吉 委員 金亨吉 委員○

도 상 내역 해 달라고 했습니95本委員

다 지 료 보니 지하 건 해 시민.

억 만원 갚 것 어 는891 7,900 地下鐵

에 단식 쓰니 상 게建設本部

지만 보고 상 재 님들 볼 는 빚 갚委員

것 게 니다 실 는 그것 니고 실, .

내역 보니 지 가 재,

하고 하고 공 하고

해 경 하고 미 본드 하고 지하 건

해 한 해에 도 담 억 만원95 891 7,900

해 우리가 실 들 다

런 니다.

것 상 니다 말하 상 하,

가지 지 첫째 하고 원 하고 돼.

니다 그런 보고 하 에 업 보고 보.

상 그랬어 그러 가 건 하. 地下鐵建設本部

갚 그것 니다 거 업 비용 지, .

게 지 했다 게 리 해 만,

하게 보고 는 사람 보는 사람들 시민,

들도 게 건 하 한해에 억 에 한890

담하는 어떻게 갚,
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것 가 하는 복합 생각 는 겁니다 그래.

계 리에 지 재 계 도가 단식

리해 게 었는지 겠지만 상 ,

게 맞다 비근한 울 가 들어,

억원 갚 다 원 실 억원 에2,000 , 50

고 가 억원 갚 는 도 빚 갚 다1,950

게 합니다 계 는 사람들 막연하게 런.

식 하 에 듣는 사람 울 가,

게 하 도 빚 갚 실 그것 니 빚 미에, .

게 담했다 게 리 해 지 겠는가

하는 것 시 하고 싶어 상 내역 하라

고 했어 .

그래 는 상 니고 열고 업 비

용 지 담 게 해 주 만 게, , ,

갔 것 하게 타 지 겠느냐 게

지 하고 싶습니다.

그 다 에 째는 질 한 내용에 해金永春 委員

보충 말 드리는 억원 내역에 실473

행거래 어느 행하고 거래하고 그 다 에,

에 해 행 비 는지 째는, 2 ,

가 에 용 하고 는지 가2

질 하고 싶습니다 상 니다. .

그러 우리 님 질 에 해;委員長 黃炳五 金亨吉 委員○

지 답변 가능하겠어 ?

; .地下鐵建設本部長 金學載○

님 질 에 답;委員長 黃炳五 本部長 金亨吉 委員○

변하여 주시 랍니다.



- 15 -

님 질 하신 사항;地下鐵建設本部長 金學載 金亨吉 委員○

에 해 답변드리겠습니다.

첫 째 상 내역 사실 라고 그러 원 과,

가 다 보 에 원 간 것 같

그런 게 다 것 못 사항 지 느냐 하,

는 말 계 습니다 도 는 닙니다만 원님과.

같 생각 가지고 습니다 것 산과목상 상.

에 산과목에 어 가지고 여 에다가 게

것 같 산 체 다루는 하고 것本廳 豫算課

원 과 해 계리할 는 가능한

것 지 해 가능하다 그 게 리하도 하겠습니

다.

째 행 가 생했는 어느 행 용했,

행 비는 없었느냐 는 용 한, 2

느냐 하는 질 지 특별 계는 가 리 합니다만

운용 울 운용 하고 습니다.廳 財務局長

그래 지 말 하신 에 해 는 어느 행에 어

태 어떻게 리하느냐는 사실 가 답변드릴

는 사항 못 고 라 어느 행과도 없었습니,

다 상 니다. .

그러 한 지 재;金亨吉 委員 財務局長○

에 해 리 사항 하도,

해 주 .

그러겠습니다; , .地下鐵建設本部長 金學載○

다 님 질 하여 주시 랍;委員長 黃炳五 朴謙洙 委員○

니다.

니다; .朴謙洙 委員 朴謙洙 委員○
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하 습니다만 과 지연 료는 언,

지 겠습니 ?

말 드린 가지 사항에;地下鐵建設本部長 金學載○

해 는 그것 지 결산검사 에 는 사항

가지 사항 그것 지 료가 마 어 습니다.

가지 사항 말고는; .朴謙洙 委員○ ……

가지 사항 에;地下鐵建設本部長 金學載○

하 가 지연 었 사항 단

많 그것 시간 주 하겠습니다.

그런 도 그 고 계 들도;朴謙洙 委員 趙淳 長○

그 지만 하 과 지연 다는地下鐵工事

것 시민들한 납득 겠습니 에 는?

어 주 주 랄 그런 에 어 그

게 주 할지 겠지만 시민 에 도 그런 것 가능하

겠습니 ?

각 별 는 가 맡 업;地下鐵建設本部長 金學載○

충실 행 해 고 .……

그 하고 통 하는 가 어;朴謙洙 委員○

니 니 니 니? , ?交通管理室 副 長

그러니 산하에 는; 2地下鐵建設本部長 金學載 副 長○

것 하고 체 것 어 피2 ,副 長 長

해 다는 실 에

니다.

실 에 니 런 것; .朴謙洙 委員○

가 습니다 그것 어; .地下鐵建設本部長 金學載○

주 라 보다는 가 가지고 는 그,

라는 것 결 시민 한 엇 냐에
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해 달리하는 경우도 습니다.

산 워지 그 산에 해 공사;朴謙洙 委員○

주하고 주 하 시공 하고 시공 해 산 지

하고 게 하는 것 닙니 그런 그것 가?

다 가 습니 ?

런 말 하 드리겠;地下鐵建設本部長 金學載○

습니다.

에 골짜 해 어가는 6崇仁洞 崇仁洞 普門洞

습니다 거 에는 재 주 도 가 습니다. .

에 는 그쪽 지역에 공사 하 해 는地下鐵建設本部

도 용해 공사 해 는 들8m

보 에는 그 지역에 트가 계 늘어 는 것 그

도 가 계 어 가지고 지 고는 어 지 겠8m

느냐 래 가지고 우리 공사는 주하 에다가 도, 道路局

계 여 에 한 검 청 하게 니다.

그러 그것 상당 큰 도 고 큰 민원 하

에 간단하게 결 못 내고 달 동 고심하고 리 재고

리 재고 하고 우리 하고 들 생각했 도,

하고 검 하 어 합 에 도달하게 니

다 그것 시간 상당 에 보.

지연 라는 말 겠습니다만 어 피 한 공사,

할 시민들에게 공통 주 하는 런 에

식 같 한다 런 에 해 해 주시

랍니다.

그러니 그것 산 그런 과;朴謙洙 委員○

납득 는 산 에 그 산

는 것 게 월시키고 그런 에 어 해가
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다 거지 산만 어 계, .……

그 경우에 는 주했;地下鐵建設本部長 金學載 地下鐵工事○

는 에 는 는 도 해 겠다道路局

하는 향 고 그 다 우리가 주한 공사하고, 道路局

에 하 고 하는 도 어 는 경우가

생하게 니다 견 맞춰 그랬 어, .

는 에 해 가 다든지 는 공

합 해 가지고 민원 다든지 런

에 들 공사 진행 시키고 그것 마 리

지 다리는 경우가 습니다.

그것 과 많지; 6 8 ?朴謙洙 委員○

어느 든지 그런 것 다;地下鐵建設本部長 金學載○

습니다 지역 그만한 것 다 습니다. .

그 에 어 필 할 것 같고 그; ,朴謙洙 委員○

실 들 리 한다는 것 한계가 습니다 가 볼,

는 어 피 할 는 는 그런 들.

에 어 할 가 어 할 것 같고, 地下鐵建設

하 결 시민 산만 골탕 지 다 것道路局

골탕 겠습니 ?

그 다 에 다 한 가지 질 하겠습니다 가.

한 료 에 에 재산매각 억원3地下鐵建設本部

사 게 해 료 보니 도 산에 만, 95 2

매각해 억원 산 는 실 매각 만17 2

하게 돼 억원 습니다 그래7,000 39 . 22

억원 났는 것 산 것 납 가 억원95 20

납 했어 억원 산 는 억원 납 했습니. 17 20

다 그런 억원 매각 했 실 억원 납. 39 39
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해 지 에는 억원 납 하고 에는 억원95 20 96 19

납 하고 어떻게 런 과 니 매각 에, ? 95

하고 납 고 어떻게 해95 , 96 .……

드리겠습니다 도; . 95地下鐵建設本部長 金學載○

산편 할 도말에는 용강재 량 만94 2

도 다는 것 계상 하고 그 당시 가 보에,

하 고 가격 한 만 원 었습니다 그래8 5,000 .

억원 산에다 계상 했습니다17 .

그 다 에 용강재 매각 한 것 도 연말95

시 해 듬해 도 지 집행 했습니다 한 간96 . 1

량 만 었고 했 니 만 원2 7,863 14 1,000

에 었습니다 그런 그 많 에.

들 납 허용 해 주었습니다 그래 도. 95 12

월 도 지 계 도 격해 습니다96 .

그래 그 에 억원 계 도에 여 었고20 95 ,

지 억원 계 도에 여 었습니다19 96 .

에 그러 납허용 하게 는 것; 96朴謙洙 委員○

본 에 그런 식 하 니 ?

그 습니다 에 걸쳐 납; . 4地下鐵建設本部長 金學載○

들 습니다.

에 억원 고 에 억원; 95 20 96 19朴謙洙 委員○

다 거지 그럼 지 다 습니 직 습니? ,

?

계 다 났습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

도에 다 거지; 96 ?朴謙洙 委員○

도 월; 96 2 26地下鐵建設本部長 金學載○

났습니다.
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사 못한 것 닙니 러 결 그; , ?朴謙洙 委員○

러 계 사본 료 주십시 .

다 님 질 하여 주시;委員長 黃炳五 金成春 委員○

랍니다.

니다; .金成春 委員 金成春 委員○

결산심사 할 사실 매 는 결산 내

역 보 말 죠 지 월 내역도 억원 빼고도, 3,450

억원 지 용 다 말 에 그 다2,179 .

산평 할 당시에 도 사업 하지 고 했

다는 도 고 단하지 못했 에

러한 과다한 산편 했지 느냐 런 결 에 도달,

하게 니다 그 죠 그러 사실 에 말 드 지. ?

만 억원 라는 것 내용 죽 보 건 사업비 죽2,179 ,

항목 고 행 리비 행 리비 같 것 여,

쓰는 것도 겠죠 것 그런 주 건 사업비에, .

다 단 말 에 지 용 것, .

도 사업 단하지 못했다 런 결 내릴

습니다 께 는 러한 과다한 산편 한 것에. 本部長

해 도에는 런 없도 해 하는97

께 는 것 닫고 계신 것 지 니 가 하게本部長

것 게 다 내용 에 다 습니다,

만 편 과 못 지 느냐 과다하게 편 지,

느냐 하는 것 말 드리고 싶고 그 에 해 간단.

하게 답변 해 주 도 습니다.

상 니다.

답변드리겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

님 말 에 달리 말 드릴 사항 없습니다 사업.金成春 委員
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규 가 크다 보니 다 용 월 다

하 라도 규 게 편 과 집행에 곡 어

는 는 다고 생각합니다 상당 시민들 여망.

고 고 것 가 시 큰 사업 다

보니 어 도 고 가에 는 비용

우리가 편 하는 산 어 비 도 습니다 그런, .

여러 가지 복합 도 는 합니다만 것 게 가

는 겠다 싶어 지 해 공 하고 산

편 과 집행 곡 많 다듬어 가고 습니다.

감 말 드릴 는 사 닙니다만 도 결산보94

다는 훨 상태고 다 에 지 해 결산보다는,

결산 지지 겠 하는 생각 드리 지 해,

님들한 보고드 다시피 매 계 도 산 편委員

해 집행하고 월과 용 생 는 러한 근본

개 하 해 도 는 계 비사업 편

해 운 해 가고 습니다.

답변 한 산 고 한;金成春 委員○

사업 에 그러한 것도 생각 할 어 것.

어느 규 사업 니고 우리 지하 건 사업 하

는 그런 도 다고 생각 하는 게 하다 보

우리 울 에 지 복지사업도 해 고 여러 가지 사업

할 많 게 용 하 산 과다하게

편 했다 다 사업 못하지 느냐 하는 뜻에 말

드리는 것 니다.

겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

니다; .洪性龍 委員 洪性龍 委員○

보충질 보다도 지 그 느 는 어 말
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드리 고 그래 .

지 말 계 지만 게 용 월 많다고

하는 것 계 진행 지 다는 가 돼죠?

그 습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

그 사업 그 진행 지 다 런;洪性龍 委員○

결과가 는 것 가 생각하 에는 그 습니다 것.

만 지 지만 내 사업 했다고 그러 과연

런 식 용 고 월 겠느냐 런 생각

들어가 에 신 하게 계 우고 사업建設本部

진행 했다고 그러 런 도 지는 겠느냐

런 생각 들어 내 사업 하는 것 사업

진행 했 라 낫지 겠느냐 런 생각 들

어 고 가 말 드립니다 그러니 런 계.

산 집행하는 과 에 신 하게 운용할

도 다시 한 하 해 가 런 말 드리

는 것 에 거 에 한 말 듣고 싶습니다. .

님 말 그;地下鐵建設本部長 金學載 委員○

욱 하겠습니다.

니다; .金永姬 委員 金永姬 委員○

맥락 같 내용 사고 월 에 미지 집행 월

계는 상 가 에 해가 니다.

그 다 에 님 지 하신 과同僚委員

지연도 해가 니다 그러 공 타 는.

월 단 많습니다 그 여러 가지 항목, .

보 감리비라든가 계비라든가 여러 가지 공

라는 상당 많 에 해 는 들

에 한 산집행 랑 사업계 우
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에 공 라는 그 에 해 는 가 지

느냐 다 보다는 상 가 는 에 해 해가, .

지만 공 라는 에 는 산 집행하고

사업계 울 에 가 지 느냐 하는 에

지 하고 싶습니다 사고 월 많습니다. ,

공 라는 내용 그 에 해 해 주.

십시 .

가 에 보고말 드린 것;地下鐵建設本部長 金學載○

럼 실 단계 사업 도에 마 겠다는2 1 95

목 우리 울 가 가지고 었습니다 그 목 가지고.

겁 는 했었습니다만 공사 간 동 에

시민들 겪는 편 라든지 는 간 에 사 는 가

사 고 할 하루라도 빨리 내고 싶고 내

하는 것 우리 사업 니다 그래 도 산편. 94

할 겁 는 합니다만 도에 내 보 고 해95

단계 사업비 편 했습니다 그 지만 리1 .

해도 도에는 다 가 없었습니다 특 근95 .

에 꾸 가 는 공사 질 라든지 시공 염

에 다 사실 그것 빨리 내고는 상 없

리해 할 것 니다 그래 지 님들도 시다시피 해. 委員

어 도에 마 리 짓게 니다 당.

에 게 여 게 공 갖지 못한 그것 죄 하

게 생각 합니다 단계 간도 도에 공해 도. 2 93 97

에 도 어 습니다만 그것 라든가PQ

여러 가지 경쟁 동원 사업들

해 는 과 에 도에 공 고 역시 그러94

다 보니 도 공목 가 도 연 지97 98
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가 없습니다 그래 도 지 하도 어 산. 97

편 도에 것 니다 역시 것도 지 해95 .

늘 는 습니다만 것 리98

드 도 것 에 는 달리 드릴 말 없고,

다만 에 한 계 하에 리가 도

게 하겠습니다.

에 탁드리고 싶;金永姬 委員 本委員 地下鐵建設本部○

것 리 공 빨리하고 시민 편

해 빨리 해 한다고 지 한다 하 라도 어도

들 그 필 한 간 습니다 그 필 한 간 누가.

라고 그래 그 시간 지킬 도 산편 돼

지 빨리 하란다고 건 도에 하겠습니다,

지 내겠습니다 런 것 가 도 라든가

산편 라든가 것 지 느냐 그러니 어 한,

태라도 에 는 는 것 는 것地下鐵建設本部

는 것 는 것 그 게 실한 신 가지고,

해 만 러한 사고 월 라든가 런 가 재 생 지

지 느냐 하는 말 드리고 싶고 님께 는 지, 本部長

재 그 게 하겠다고 하시지만 어도 어

라든가 어 엇 라도 에 만 어도地下鐵建設本部

들 런 에는 신 가지고 해 주시

랍니다 그래 다 에 러한 가 지 지.

는다는 것 마 경험 실 것 니다.

다 질 하실 님 계십니; ?委員長 黃炳五 委員 金永春○

님 질 해 주시 랍니다.委員

니다; .金永春 委員 金永春 委員○

료 했 것하고도 연 는 니다만 공
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사 주가 연말에 집 고 는 것 미 료에 타

습니다 월에 건 월에 건 그 게 해. 11 11 , 12 24 53%

가 는 그런 공사가 연말에 집 어 습니다 런 사.

는 매 복해 생하고 습니다.

그런 는 누누 들께 도 지 하고 습니同僚委員

다만 연 에 사업계 우고 산 한다든가

한 산 집행할 도 하는 계 돼

는 런 가 생 는 것 니냐 러한 생각 합

니다 특 연말에 게 집 는 것 용 리 하지.

해 게 비 상 산집행 하고 는 것

다 게 보 집니다 심지어는 월 공사 주 하. 12 30

는 경우도 습니다 한 해 마 리 짓 해 하루.

도 상태에 그 주 하는 도 습니다 것.

계 해 복해 시 지 고 는 것에 해 보

다 납득 갈만한 어 겠습니다.

다 에 째 폐강재매각 리 에 해 겠습니

다.

에 지도 폐강재 한常任委員

도 습니다만 지하 건 에 사용 폐강재가 단 蘭

지 ?芝島事業所

그 습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

매각 하 단 건 런;金永春 委員○

리가 는 것 니고 단 는蘭芝島事業所

것 니다 그 게 해 폐강재 매각 하고.

그 매각 폐강재 매 가 용 하 해

해 가죠?

; .地下鐵建設本部長 金學載○
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그러 해 갈 어떻게 하;金永春 委員○

고 습니 ?

말하 매 가 매각 폐강재 가지고 갈 에는

하는 것 닙니 ?

; .地下鐵建設本部長 金學載○

어 식 그런 것 하고 습니; ?金永春 委員○

( , )黃炳五 委員長 金永姬 幹事 司 交代

가지 질 에 해 답변 해 주;委員長代理 金永姬○

죠.

것만 해 주시 랍니다; .金永春 委員○

그러 답식;委員長代理 金永姬 地下鐵建設本部○

께 답변해 주시 랍니다.長

에 해 고 달;地下鐵建設本部長 金學載○

내가고 습니다.

거 에 하는 사람 습니; ?金永春 委員○

우리 직원 사람; ,地下鐵建設本部長 金學載○

리는 체 용역 주어 경비 하고 고 직원,

가 리 하고 습니다 지 에. 決算檢査委

들께 시키는 것도 고 해 라 그래3員

는 할 우리 감사 능 가진 직원 한庶務課

사람 시키 고 합니다.

결 담당공 원하고 매 하고 가 지;金永春 委員○

지는 했었는 는 감사 능 가진 에

가 직 하겠다 런 말 죠?

; .地下鐵建設本部長 金學載○

그 다 는 리 어떻게 하고;金永春 委員○

지 지는 가 가 었습니? ?
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지 에 과;地下鐵建設本部長 金學載○

말 드린 트럭 에 해 동 고

습니다 그 과 다 직원들 지 보고 습니. ,

다 그것 매 매 집계가 고 습니다. .

그것 한 내에 는 할 어;金永春 委員○

도 말하 통 하는 식 는 지 는다고, 決算檢

검사결과 지 하고 는 그 는査委員

?

님께 도 지 하신;地下鐵建設本部長 金學載 專門委員○

도 합니다만 해가 못

습니다 에 는 라고 지 했느냐 하. ,決算檢査委員

리 한 결과 지 고SP100 · 決

에 지 그 라는 프트웨SP100算檢査委員

어 식하고 습니다.

에 라고 지 했느냐 하 계SP100決算檢査委員

량 에 리 용하여 량과 량 할 도

사용하지 고 습니다 런 지 했습니다 여.

지 한 것 그 리 사용하 과

할 는 사용 하고 다 게 했습니다 그.

지만 과 한꺼 에SP100 UTPUT

할 는 그러한 계 는 닙니다 그래. 決算

에 못 지 습니다.檢査委員

그 다 께 는 라고 말 하 느냐 하 , SP100專門委員

리 한 결과 지 는다고 하 는.

하게 지 하 습니다 합계 만 어 어 실.

리 용하 라도 목 달 할 없

므 과 하 해 는 새 운 계량
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해 다고 생각한다 게 말 하 습니다.

다시 말 드 에 는 리 용, 決算檢査委員

하 한꺼 에 할 다 했고 해 과 한꺼 에,

다 그런 께 는 리는 함께 리, 專門委員

할 는 없다 그 지만 함께 리하 새 운 계량,

해 것 니냐 런 말 었습니다.

그래 결과 그 리 과 한꺼 에

리할 는 없습니다 다만 께 지 하신 것 럼. , 專門委員

그런 과 함께 리할 필 가 는 것 냐 하는

는 들 다시 보고 그것 함께 리돼

필 가 다 꿔 라도 함께 리 하겠습니다.

다만 들 가지고 는 지식 습니다 폐강재는. 1

내내 들어 만 합니다 들어 다가 어느 시 에.

단하고 한 달동 내 가 만 합니다 그 에.

과 복 는 실 어 지 습니다.

그러느냐 하 과 복 도 고,

직원들 러워 가지고 그것 해 시

하고 에 가 말 드린 과

리해 필 가 는지 여 는 다시 한 가

지고 것 검 하도 하겠습니다.

가 고 하는 것 그 니다 그; .金永春 委員○

런 에 해 평 에 심도 게 는가에 었고,

지 었 에 해 보겠다고 한다

에 해 우리 검 보고에 도 했습니다專門委員

만 다 리 할 는 들 것 같 실, .

는 그 지 도 지만 들고 가는 에 어 그

라고 하는 계량 가 계 상 게 량과SP100
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량 동시에 하고 통 할 는 그런 것

닌 엇 가 가 는 것 니냐 하는 그런 생각

할 가 다 런 에 우리 도 지專門委員

한 니다.

생각해도 사 내내 고1本委員

그 다 에 간 통해 매각 해 한다 하

라도 런 에 해 는 보다 하게 시민들

도 거 에 상한 것 는 것 니냐 하는 심 가지

도 충 한 보강 할 필 가 다 런 에 가

해 본 겁니다 에 한 질 마 고 첫 째 질 했.

에 해 답 듣고 싶습니다.

님 첫 째 질 에 답변해;委員長代理 金永姬 金永春 委員○

주시 랍니다.

님께 가지 질;地下鐵建設本部長 金學載 金永春 委員○

해 주 는 질 답 통해 답변

것 해해 주시고 첫 째 말 해 주 느냐,

하 공사가 연말에 주 는 것에 해 것 산,

용 지하 한 하 편 니냐 그리고 매,

복 고 는 러한 에 하여 납득할 만한 해

하 습니다.

그런 뉘 달리 해 가지고 해

해 주시 랍니다 주라고 그러 들 공사 계.

꾸 가지고 에 보내가지고 그것 과 통해調達廳

계 는 것 그것 주라고 그럽니다 그런.

공사는 간에 걸 계 사업 에 미 도에90

해 주가 다 어 습니다.

그리고 매 산 내에 별,計年度別
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내에 별 계 해 가고 습니다 그.

래 주라는 것 특별한 뜻 없는 지 해 연말에는 24

건 가 습니다 그것 들 단계 간 도. , 1

월달에 월달에 개통 합니다 도3 , , 8 .巨餘 江西 永登浦

연 에 할 것 지 해 연말에 계 해 겁니다.

도에 해 고 그러니 우리 공사라는 것90 .

없 늘 내내 돌 가니 그러한1計年度

생 했습니다.

그런 도 러한 사항 님들 시민들한委員

꾸 어 해 지가 것 같 보고드린

것 럼 도 는 계 비사업 해 가지고 체 공사비

몽 어 공사 간 도 도 지 계96 98

해 습니다 는 새 주할 것도 목공사 경.

우는 없고 그러니 납득할 만한 해 지 겠 는

게 생각하 들 꿔 운 하고 습니다.

그러 도 과 해 가지고;金永春 委員○

료 청 한 것 는 보다 하게 료 합니다.

공사 후 상 걸 공사가 료1

그런 에 해 공 별 시공사 그리고 주시 그, ,

다 공사 시 그리고 공사시 공, , ,

사 당시 해당 공 체 공사시 과 비 그리고,

가 늦어진 게 해 그 에 한 료,

하게 리해 주시 겠습니다.

말미 주시는 하겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

상 니다; .金永春 委員○

과( , )金永姬 幹事 黃炳五 委員長 司 交代

다 님 간단하게 해 주십시; ,委員長 黃炳五 朴謙洙 委員○
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.

간단하게 하겠습니다 시간도 많 고 그래; .朴謙洙 委員○

간단하게 하는 님 들 지 지 업 보,本部長

고 고 는 것 하 만 는 것鋼材 蘭芝島

는 료 보니 다 지역도 한 것蘭芝島

고 하는 곳? .鋼材

가 고 가 지蘭芝島 江東

주시 랍니다.

는 들 만 가지고; 50地下鐵建設本部長 金學載 鋼材○

는 각 공 별 거 눠가지고 공 별 리區別

하고 에 직 리하고 는 것 각 시공사에本部

눠 것 에 우리가 직 가지고 는 것 그것만 에蘭芝島

리하고 습니다.

그러 각 는 각 과 각 별 여러 공지가,

는 근에 것 리하고 습니다 충 가.

생각 는 지역에도 가는 상당한 공지가江東 河南

어가지고 거 에다 해 고 고 지역, 永登浦

가 체비지 빌 가지고 가공 하고木洞 鋼材

습니다 간별 는 여 가 는 마다 공 별 리.

하고 습니다.

그런 에 마 그 게 눠;朴謙洙 委員 委員○

한다는 것 다 것 같 님 들한 할. ,本部長

는 에 가 보고 싶다 에 가 보고 에,蘭芝島 蘭芝島 蘭芝島

하고 거 계 하게 해 과SP100

는 게만 고 었죠 그런 같. 江東

는 계 도 없 .

니지 그것 우리가 시공; .地下鐵建設本部長 金學載○
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사에다가 강재 여 해 주 에 에 는 것만蘭芝島

본 에 직 하에 리가 는 것 고,本部長

지 지역에 는 것 시공사가 들 하에 리 해

니다.

그런 시공사가 하에 리 하는;朴謙洙 委員○

그것 본 에 는, , ?

들 누어 가 다;地下鐵建設本部長 金學載○

습니다 그 사람들한 는 들 그것 지고 리, .

해 고 그것 라 변상 지게 니다.

니 들어 용에; % ?金亨吉 委員○

빔 공 했다H 2,000 ,

그런 그 공사가 마 리단계에 가 강재 할

얼마 도 니 ?

님께 주 답변하;地下鐵建設本部長 金學載 金亨吉 委員○

어 운 말 하 는 사실 실 고

해 주어 는 들 고 해 주고 습니다.

하다 보 그 는 경우도 것 고;金亨吉 委員○

간에 리는 경우도 것 고 .……

게 니다 빔 말; . H地下鐵建設本部長 金學載○

건 상당 니 못 뽑는 경우

가 많 생합니다.

그래 강재가 체 는 는 규격별 랍니다.

말 라는 것 그런 사 말 못 뽑고

그냥 매몰시킬 는 감독 루트 통해 가지고 한 보고

가 어 가지고 들 매몰승 하게 니다 실.

라고 그러 그러한 실 라 보다는 가공과 에 마 ,

식 런 것들 생하게 는 그런 들,
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계상 해 주고 습니다 누어 량 만큼,

다 .……

그럼 다 말 에; 100% ?金亨吉 委員○

빠진 량 만큼 다; .地下鐵建設本部長 金學載○ ……

재 지 량 그; 100%金亨吉 委員○

그러 쪽에 빔 별도 빼고 폐 빔. H H……

꿔 해도 겠 만.

는 지 지하 건 하고;地下鐵建設本部長 金學載○

고 계 리라는 것 계 당사 간에 신 실 니

다 그런 것 해 가는 과 에 는 여러 지.

사람들도 가 습니다 그런 그 지 사람.

들 지 에 해 하는 것 고 그,法

상 체 죄시해 리할 는 없는 사항 라

고 니다.

도 감사가 필 할 거; .金亨吉 委員○

그런 것 감사에 료가 어; ?朴謙洙 委員○

빔 가지고 지 했다 그런 것 본H ,

감사에 어 사람들?

니에 그 에 어 다 에 다시 심도 게 하?

하고 그러 에 강재 는 다시. 蘭芝島

에 료 해 주시고 울러 료 하,

하겠습니다.

료만 탁드리겠는 우리. 金喜甲 委員

내역 에 근 시 트 미 등95 , , ,

재 산에 억 만원 고 그 다 에5 8,000 ,

에 내 보 근 크리트 주 건 지, ,

체상 해 억 만원 도가 는 여 에2 2,000
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해 료 탁드리겠습니다 근.

얼마 시 트 얼마 얼마 미 얼마 런 식, , , ,

항목 해 항목 재 료 근,

시 트 미 해 억 만원 가, , 5 8,000 ,

료 하는 것 것 공 별

도 는 그 다고 그래 억 만원 상5 8,000

어느 도 상태에 는 것 지 해 보고 싶어 그

습니다 그 과 그 에 째 근 크리트. ,

주 건 지체상 여 에 해 각각 료,

탁드립니다.

겠습니다 료 내도 하; .地下鐵建設本部長 金學載○

고 해 돕 해 말 드리고 료는 원님,

뜻하는 에 라 내겠습니다.

첫째 억 만원 들 근 시 트5 8,000 , , ,

미 등 사 달라고 에 보내 들調達廳

니다 그리고 갖다 쓰다가 보 량 감 생 니.

다 그러 갖다 쓴 량에 해. 調達廳

는 돈 니다.

그 다 에 억 만원 근 크리트 주 건2 2,400 , ,

지체상 것 재 납 하는 업체가 그 에

한 납 시 겨 간 내에 내지 못하고 납

겨 납 한 었습니다 그래 지체상.

과한 내용 니다 그런 에 해 료 하겠고. ,

말 하시는 강재 우리 강재 만 들蘭芝島

리 하고 지는 지역에 마다 그맣게 는, 2

개 공 어 는 개 공 어 리 하는, 5

뽑 는 지 충 큰 것 해 료 겠습
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니다.

충 큰 것 가 니고; .朴謙洙 委員○ ……

냐 하 그것 강재가 에;地下鐵建設本部長 金學載○

강재 리하 매 들어가고 가고

도 동하고 그래 시 가변 상 에 가능

한 한 뽑도 하겠습니다.

; .委員長 黃炳五 金永姬 委員○

지 본 에 만 가지고 계시다고 하; 50金永姬 委員○

지 만 에 각 업체에 여해 것 니 니? 50 ,

가지고 는 체만 만 고50 .……

닙니다 체 우리가 보 하; .地下鐵建設本部長 金學載○

고 는 것 만 고 그 에는 에 는 것50 , 蘭芝島

하고 각 업체가 가지고 는 것하고 누어지게 니다.

그럼 매각 하는 것도 만 에 들어; 50金永姬 委員○

갑니 ?

습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

님 질 해 주시 랍니다; .委員長 黃炳五 李基連 委員○

는 에 해 한 것 어;李基連 委員○

겠습니다 고보 억원 는 것. 2,670

들어 시 고에 들어가는 것 지 별

들어가는지 고 싶고 시 고에 들어갔 가,

생했 시 고 지 地下鐵建設本部

지 고 싶고 상 에 해 지 하고,

는 그 지 언 지 그것 고 싶습

니다.

답변드리도 하겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

고보 들어 는 시 돈 에 거 에
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생하는 도 납 시 는 니다 충.

보 매 하 에 내 주고 습니다 에 그 다 에, .課

지 시 에 해 는 들 빌 돈 격에

라 간과 그리고 지 시 가 다 다 니

다 그래 그것 해하신다 료 하겠습니.

다.

그런 억원에 한 하; 2,670李基連 委員○

도 들어 지 습니다 에, .

지 억원 도에; 2,670 95地下鐵建設本部長 金學載○

납 어 그 에 보 억원 에526

들어 습니다.

가 누어드린 료에 보 에 고보

억원 들어 는 맨 에 째2,670

억원 에 포함 어 습니다526 .

다 님 질 하여 주시;委員長 黃炳五 李始英 委員○

랍니다.

상 내역에 보니 미 키본드;李始英 委員○

상 내역에 보게 미 본드, 95

가는 것 억 만원 가183 9,300 ?

것 지 해도 도 지 게 다는95

니 ?

지 해 지 니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

그런 지 해에 에 도;李始英 委員 豫決委員○

가지고 많 원들 했습니다 키본드 는.

해에는 께 그 당시에도 울 계地下鐵建設本部長

담당 들하고 해 것 리하겠다는 그

런 들 것 같 향후 어떻게 리 할 것 가,
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계 비싼 주고 는 키본드 시민

억원 다는 것 가 지 느냐180 ,

것 든 엇 든 우리가 내용

겠습니다만 께 는 게 에 억원도 니고, 1 1,2本部長

억원 계 다는 것 사실 게 지180 地

에 연 억원 용 내 그 돈2,000下鐵工事

어떻게 한다든지 해 변 한다든지

지 연간 억원 상 게 계 낸다180

그러 어떻게 할 것 니 향후 어떻게 리할?

것 지 그것 주시 랍니다.

는 상 니다.

답변해 주시 랍니다; .委員長 黃炳五 本部長○

가 연 얼마지; ?李始英 委員○

말 드리겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

지하 건 하는 재원 달 어떻게 할 것 냐2

하는 는 사실 결 할 사항地下鐵建設本部長

닙니다만 울 체 는 것 상당 에,

할 에 없습니다 거 도는 해다가.

당 에 건 하는 우리만 갚 것 니고 그것 용하는

다 들 하여 갚게 하는 것도 맞겠다 그래 상당,

재원 어 습니다 그래 재원.

도 싸고 가지고 는 그

에 도 키본드는 연리 상당 건7.875%

라고 고 습니다.

그런 가; 2金亨吉 委員 地下鐵建設本部 都 鐵道公社○

만드는 과 에 억원 상 본 에1,500

어 습니다 공 본 해 고 한 도. 3 1,500
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만 하고 에 지원 고 지는 빚 얻어25%

다가 지 짓고 는 것 지 빚 닙니60-70% ? 71%

가 빚 에 실 울 에 주 해 하고.

지 울 에 본 가 억원 에 는1,500

.

그래 에 지어 다 얼마다 게3

지 재 리 하 는 것 닙니 가 없어? ,

해 라고 하25 .

충 게 니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

지 건 하는 체재원 도가 계 등 체

재원 니다 가 그 다 에 지원 에 해당, 49% . 21%

니다 다 에 가 재원에 하고 습니다 것. 30% .

지하2 .……

님 가 한 가 에 한; , 30%李始英 委員 本部長○

에 독 그 에 근 고8%

주고 는 키본드 에는 가 다 낮 ?

거 다 비슷한 니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

같 주 특별하게 싼 도 었습니다만OECF

지들 다 비슷비슷한 니다.

그러 지 에 도; ,李始英 委員 地下鐵建設本部○

료 해 주시고 얼마 드는지 그 내역,

해 주시고.

독 하는 것 지 에 도 많本委員 豫決委

들 에 해 가 습니다 비싼.委員

가 그것 용 해 는 地下鐵建

에 는 지 연간 용 억원에 가 게2,000設本部

내고 지 습니 에 그 습니 그런, . ?
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억원 라는 용 내 거 에 생 는 는2,000

주 미미하다고 생각 하고 어 그런 엄청.本委員

게 비싼 돈 가 용 못하고 민

미 가 쓰지도 못하고 행에 그냥

어 고 런 엄청 어 다는 것 地下鐵建設本

해 할 역할 지는 지만 것部長

용 못한다는 니겠습니 그러니 님 향후? 本部長

님 견해에本部長 地下鐵建設本部

운 하 해 는 어떻게 하는 것 가

겠습니 그것 한 답해 보? .

답변 드리겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

사실 키본드 빌 우리가7.875%

담 하고 는 그것 내 시 단1

한 습니다 결 지고 보 그10% .

것 그 게 못하는 닌 과연 에 가,官公署

말 드릴게 지. .……

우리 님들 사 지 동;委員長 黃炳五 委員○

고 습니다 누 말 할지 몰라 질 지. .

주시 랍니다.

님 질 해 주시 랍니다.李始英 委員

것 가 마 리 짓도 하겠습니다; .李始英 委員 李○

니다.始英 委員

님 지 말 하시는 것 키본드 고7.875%本部長

리 가 내 시키 생10%

다고 그러는 실질 는 그 게本委員

하는 것 닙니다 그 할 갖다가.

에 라 언 든지 사용할 는 가 리가
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시 고 쓰는 것 니다 지 님. 豫決委 本部長

말 하신 것 에 여 내 고 한 해 볼 그 는?

라고 말 하 습니 그 는 님께? 本部長

키본드는 한 사항에 라 가 는

도 에 해 는 여러 가지 통감 할 고 빠

시 내에 것 할 는 색하겠다

고 그 게 말 하 어 그 게 말 하 는 지 답변하.

신 것 보게 싼 가 니 가

니 는다는 것 못 것 닙니 ?

답변 드리겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

해 보; , .李始英 委員○

그것 니고 리는;地下鐵建設本部長 金學載○

말 드린 것 럼 하고 는 경財務局長

우 상 경우에는 개월에 개월 지는1 10%, 6 12

개월에 개월 도 하고 습8.5%, 3 6 7%,

니다 그래 가 충 지 에 키본드 가지고.

그것 내여 시 얼마큼 해났느냐는 크게 는

것 같다 다만 하는 빚 빌어다가 그것, 公務員

낸다 하는 것 체가 그것 돈 니라고

생각 합니다 그 당시에 그런 가 생겼 것 지 해.

억달러가 당 계 에 었는 그것 빌어6

는 시 하고 쓰는 시 가 가 었습니다 그것.

산 운용하는 에 는 못 라고

도 생각 합니다.

그 죠; ?李始英 委員○

그런 지 운용하; .地下鐵建設本部長 金學載○

다 보니 억달러 에 지 억달러만 빌어 는6 3
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상 빌 지 도 그것 결 것 같습니다.

그리고 그 시 가 났 것도 도 었 에95

미 거 빌 돈 다 다 습니다 그 게.

해 해 주시 랍니다.

질 많 들 하십시 다; .委員長 黃炳五 金喜甲 委○

님 질 해 주시 랍니다.員

니다; .金喜甲 委員 金喜甲 委員○

도 에 게 많 여 생 가

엇 라고 생각하십니 님 여 과다 생에 해, ?本部長

말 해 주시죠.

한 마 말 드 도; 95地下鐵建設本部長 金學載○

계 사업 다 집행 못하니 러한 여 생

했습니다 그래 지 해 경 산 보고드린 시 월.

억원 건 재원 계상 억원3,455 , '96 1,684

겠습니다.

지 사고 월 에 한 것 에도 지;金喜甲 委員○

에 억원 그리고 에 도 억원326 , 473 ,

에 도 억원 래 지 상당한 들 과다 여176

생 어지는 어도 지 사고 월 고 에

도 하고 산 지 편 해 다 쓰지,

도 못하고 에도 하고 들여 게 과

다 여 생시킨 해 는 가 엇 니 ?

지 여 많 생한;地下鐵建設本部長 金學載○

해 는 지 말 드린 것 럼 계 사업 어 원 에

해 든지 진행 지 근본원 습니다.

그런 그럼에도 하고 억원 해 가326

는 엇 냐고 말 하 습니다 그런.
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들 들여 것 니고 매비

본 해 에 것 들 들여

지 하도 어 습니다 그래. 95

도에 납 도 어 는 가 도에 납 니

도에 지 것같 산편 상에 그것 습

니다 사실 것 지 우리 계리하고는.

계없 목상 루어진 사 니다 그 게 해해 주.

시 랍니다.

료 했 내용하고;金喜甲 委員 本委員 金永春 委員○

님 했 내용에 도 해마다 지 도에

억원 에 보니 미 본드 가 한 억원473 20

도 고 실 는 억원 가는183

것 거든 그런 어 든 들에 해.

지 재 매 한 억원 용 리가 고 에2,000

도 도 규 체가 지 용 리 것 닙

니 그럼에도 하고 게 매 마다 산편 과다?

하게 계 여 많 게 편 한 것 체는 해

산 에 엇 가 어 것

같 거 에 해 는 어떻게 별도 가지고 계십

니 어 십니, ?

그 에 해 는 다;地下鐵建設本部長 金學載○

님 비슷한 질 하 에 답변 드 습니다委員

만 복 라도 다시 드리겠습니다.

사업 시민들 열망과 그런 에 울

가 상당 습니다 그래 상당 실.

원 에 울 지가 어 어 계통

사실 사 에 해지는 런 어 운 도 습니다 어 든.
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간에 그간에 그런 에 집 해 산 편 과 운

용에 곡 었습니다 그것 느라고 도. 95

단한 해 습니다 도 결산 할 는 가. 94 委

님들한 많 단 맞 습니다만 거 억원5,000員

용 었습니다 그 후 지 해에는 경과 사업계.

는 사업 간 등 통해 돼 가

는 니다만 직도 님들한 는 내 만한委員

니다 그래 가 도 는 게 매 월과.

용 연 집행과 산편 리 것 근본,

하 해 계 비사업 편 해 도 는

든 목공사가 도 도 지 체공사비 어96 98

고 거 에 연도별 집행 는 거 큰 담 없

지 개 어 가는 과 라고 해 해 주시 랍니다.

그러 내 도 결산 할 는;金喜甲 委員○

질 어떻게 망 하? ?

월 말에 집계 충 산; 8地下鐵建設本部長 金學載○

해 니 도에 월 해 것 한 억원 도1,300

가 생하지 겠느냐 하는 단 드는 그것 연

말에 가 다시 해 니다만 계 비사업 에 별

도 산 승 거 그럴 사 닙니다.議

님 질 해 주시 랍니다; .委員長 黃炳五 金永姬 委員○

니다; .金永姬 委員 金永姬 委員○

간단한 것 니다.

에 고보 하 에 항상 지 는다고

그러 는 그 게 하는 것 니 보?

빠 시간 내에 지 겠느냐,

산지 상에.
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가는 가 사 는 것;地下鐵建設本部長 金學載○

같습니다 들 신청 상 에 하는 가. ,

사업들 통틀어 가지고 는 산 편집 해 가지고

연말에 해 주고 습니다 우리 울시만 런 우.

는 것 니고 여타 지 가 같 하고 습니다· .道

님 말 달라고 해 보겠습니다.委員

월에 니; 12 ?金永姬 委員○

그 지는 고 지 경우;地下鐵建設本部長 金學載○

에는 월달에 고 다고 그래 에 다9 ,

시 신청 했습니다.

째는 가 고보 는; , 25%金永姬 委員○

것 고 습니다 께 보. 21%本部長

는다고 그러 거든 그 에 가 지 가 생각,

드는 .

그 게 해 드리겠;地下鐵建設本部長 金學載○

습니다.

울시 지하 건 에 한 리가 돼 가지

고 합 한 것 월달에 에 습니다90 12 .總理室

그 당시 지하 에 는 미 울시가2 160km 47km

시 하고 었습니다 그것 하고. ,江東區間 江西區間 永

니다.登浦區間

그 당시에 합 내용 미 공한 에 해 는47km

것 미 울시가 시 했 니 울시가 고,

지 에 해 는 가 지원하는 것103km 25%

합 습니다 그것 다 평균 해 보. 160km

한 다는 말 니다21% .

그 누 어; ?朴謙洙 委員 長○
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었습니다; .地下鐵建設本部長 金學載 高建 長○

습니다; .金永姬 委員○

질 하실 계십니; ?委員長 黃炳五 委員○

그러 보충질 하실 계신 것 고 상委員

질 하실 없 므 1995委員 計年度 地下鐵建設本部

·都 鐵道建設事業特別 計 歲入 歲出 決算 豫備費支出

에 한 질 답변 마 겠습니다.承認 件

그러 1995地下鐵建設本部 計年度 都 鐵道建設事

·業特別 計 歲入 歲出 決算 豫備費支出 承認 件

울 한 원 결 하는 여러 ,長 委員

없 십니 ?

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 시다 하므 원 가결 었 포합니다.

( 3 )議事棒 打

2. 地下鐵建設本部所管當面懸案報告

(16 58 )時 分

다 사 항; 2委員長 黃炳五 地下鐵建設本部 所○

상 합니다.管 當面懸案 報告 件

( 3 )議事棒 打

그러 당 보고해 주地下鐵建設本部長

시 랍니다.

당 업 보;地下鐵建設本部長 金學載 地下鐵建設本部長○

고 드리겠습니다 상당 내용 시는 에.

도 간략하게 했습니다.

......................................................................
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( )報告

지하 건 본 보고

에 실( )

......................................................................

상 보고 마 겠습니다.

( , )黃炳五 委員長 金永姬 幹事 司 交代

고 많 습니다; , .委員長代理 金永姬 地下鐵建設本部長○

다 당 보고사항에 하여地下鐵建設本部

질 가 겠습니다 원만한 진행 하여 질 과 답.

변 상 질 후 답변 식地下鐵建設本部長

하고 보충질 에 해 는 답식 진행하도

하겠습니다.

질 하실 사항 신 께 는 질 하여 주시 랍委員

니다 우 질 에 님들께 해사항 겠습니. 委員

다 께 답변하실 도 해하시겠습니. 本部長

?

해합니다 하는( )委員「 」

그러 답변 하시도 .

가 몸 는 합니다만; ,地下鐵建設本部長 金學載○

해 해 주십시 하겠습니다. .

몸 편하신 것 는;委員長代理 金永姬○

시겠습니 ?

습니다; , .地下鐵建設本部長 金學載○

그러 편한 하시도 하겠습니;委員長代理 金永姬○

다.

질 하실 님들 많 실 신청하신 하,委員

겠습니다.
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님 질 해 주시 랍니다.金亨吉 委員

에 어 후에도 시간 고가 많;金亨吉 委員○

신 간단하게 질 하겠습니다 료 청 지. 2

하 건 해 민원사항 쟁에 비가,

지 얼마 지 고 는지 향후에 재 얼마가,

갈 것 지 료 청 니다, .

그 다 째 료는 지하 건 해 용역비2

많 주었 겁니다 진단 용역비도 주고 용역비도.

그 고 그래 용역비가 각 별 얼마 갔는지 그, ,

가지 료 청 하겠습니다.

그 다 에 질 는 간단하게 하 하겠습니다.

지 도심 간 합 시운 시행5 13.8km

어 어 그 다 에 업시행. 8 15.5km城南區間

시운 라고 그랬는 비는, 地下鐵建設本部

에 담 해 에 계 하는 것 지 니,都 鐵道公社

시운 비는 가 담 해 는 것都 鐵道公社

지 지 에 그런 가 에, 本委員

질 하겠습니다 그래 에 한 답 주시고. ,

울러 계학 리상에 실하게

겠다 것 질 합니다.

상 니다.

고하 습니다; .委員長代理 金永姬○

다 질 는 님 하시겠습니다.洪性龍 委員

니다; .洪性龍 委員 洪性龍 委員○

는 다 것 보 고 그래 . 地下鐵建設本部

들어 에 사고 보 할 것 생,地下鐵公社 都 鐵道公社

겼 실 지하 계 사고가 났다든지 보 공사가,
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생겼 것 어 맡 하느냐 것 고 싶

거 .

에 해 느냐 에,建設本部 地下鐵公社 都 鐵道公社

맡 해 느냐 한계가 어 지 돼 느냐 고 싶고, ,

그 말 에 해 는 에 사 에 내가 地下鐵公社 社長

과 지 계도,建設本部長 公社 社長 山鐵橋

들 맡 할 는 니었다 그러 실 들,

상 에 들 맡 한다 런 들

어 사실 그런 계가 립 돼 다고.

그러 가 지 느냐 런 생각 들었어 .

그래 만 에 할 에地下鐵建設本部 地下鐵公社

한다고 그랬다 에 도 것 우리가 할地下鐵建設本部

당신 들 해 겠느냐 게 했어 지

느냐 런 생각 들고 그 한계가 어 지 돼 는지,

한 생각 들고 그래 것 님께 는 겁니建設本部長

다.

째 는 지 보 계 들어 에, 地下鐵建設本部

하 가 생겼거 에 하 가 생겼都 鐵道公社

그 에 한 것과 마 가지 그, .

만 에 하는 라도 어 누가 하고建設本部

하는 그런 돼 는지 그 한계 , 地下鐵本部

에 할 에 해 할, 都 鐵道公社 公社側

돼 는 것 고 싶 거 그런 해.

말 해 주 감사하겠습니다.

상 니다.

고하 습니다; .委員長代理 金永姬○

다 님 질 하시 랍니다.鄭炳仁 委員
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니다; .鄭炳仁 委員 鄭炳仁 委員○

지하 개통에 그동 고 많 했습니다 우2 7 .

리 지역 통과하는 지역 라 심 갖고

했는 행하게도 개통하는 우리 님도 했, 本部長

는지 겠는 시고 다과 에趙淳 長 盧原驛

었어 한 동 그래 시민들한 실망, 10 .

주었는 것 에 는지 니,建設本部 都 鐵

에 는지 어 연 해 는,道公社

지 주 그런 시 에 그것 답변해 주시고, . .

째는 엘리 계에 해 여 겠습니다.

특별한 어 에 해 엘리 시 하는지,

가 런 하느냐 하 개통했는江北區間 中溪洞

에 들 한 상 살고 어 에는3 . 中溪驛

엘리 가 없고 마들역 라든가 하계역 태,

역 런 가 돼 어 그리고 에 계단계, .

들 집 거주하는 라든가 들 많 용할

는 에 엘리 시 해 지 겠느

냐 런 생각 들어 지하 라든가 계할3

고 해 지 겠는가 싶어 가 질 하는 겁니다.

상 니다.

다 님 질 하시 랍;委員長代理 金永姬 李始英 委員○

니다.

니다; .李始英 委員 李始英 委員○

들께 에 해 했습니다만,同僚委員 鋼材 本

료에 해 보니 보 보委員 蘭芝島 鋼材

니 사용 가 만 지 재 고 그 에6 3,822 ,鋼材

사 별 주 보 재 말 재 강 복공 강 말, , , , , ,ㄷ
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것 그 게 어 는 도 미 습니다, 不用鋼材

만 실 님께 는 에 지 보 하고 는本部長 蘭芝島 鋼材

가 상 사용하는 것 고 습니다 상5m . 5m

는 것 사용하고 는 것 고 는 지 실

재같 것 상 는 것 사용할 는 것20m

얼마 도 는지 사 별 검 했다고 당 는 것,

니라 들어갈 는 별 어느 도 는지 하고 는지m ,

그 료 해 주시고 .

지역별 공 별 거 다 습니다.本委員

가 동하고 거 목재에 해 도 실 가보 도

하고 도 듣고 했습니다만 느 에 가 큰, 本委員

가 어떻게 생각하실는지 겠습니다만 실,本部長

에 는 들하고 해 보니 원 계할 거 에

재라든가 타는 트 한 개 해 .

그런 실 그 가보니 용 해 가지고 곳,

다 곳 워 사용하고 는 그 들 는, 本委員

어 어 에 가 없느냐 업 체도. ,

하게 해 라 .

실 하시는 들 거 에 한 답 못하고 우

하는 께 는 어떻게 생각하시는지本部長

고 싶고 .

사실 한가지는 목 필 에 하 갖다20m

는 런 각 갖다 니 도 변5m, 6m, 7m,

에 태가 피 많 지하고 니

민원 많 생하 라 그런 말 드리고 싶고. ,

실질 공사 에 가 생각할 는官給鋼材 本委員

료에 해 보니 짜리가 월 에 지, 300 10 官給鋼材
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해 사 거 직 본 해 가지고 만1

지 해 겠 라 료 보니 그런 실질277 , .

공 마다 지 하 도 라 지.

가 엇 고 그 공사 에 는 재 에,

걸쳐 해 달라고 그랬는 에 직 재地下鐵建設本部

지 하지 못한 가 엇 지 에 는 들,

들어보니 지 하 에 는 에 만 에6 3,822蘭芝島

실질 가 에 쓸 는 것 미미하다

거 .

리에 우리 원에 사本委員 議員

해 겠어 에 해 는, .鋼材

해가지고 첫 째 생 는 것 엇鋼材問題

냐 실시공 원 니다 트가 하 것 개, . ,

다 개 워 용 해 쓰니 용 한 체가 가本委員

하니 주 하게 해 어 그.

지 하고 싶고 .

그 하 짚고 싶고 용 해 가지고 다시 사용하는,

것 같 못해 했다 그러 시 재 러 킬

다 본 원 그 게 생각하고 도 고 사실,

에 께 는 에 는 강재가 말本部長 蘭芝島 地下鐵建設

지고 는 사람 실本部

맞는지 맞는지 만 본 원 생각할 맞는다,

고 그러 원에 것 새 게 재議

시공 할 는 그런 었 합니다.

재 실 보게 게 루어지니 건비도

실 에 목 갖다 달라 거25m ,地下鐵建設本部

공사 하는 갖다 다고 그러 갖다 주. 25m
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공사 시행할 는 짜리 가 다 어5m

다는 말 니다 그러 다 는 용 비라든가.

타 건비는 변 해 주느냐 닙니다 실질, .

들어 건비가 한 마 연결하는 만원 든다1

고 그러 그 사람들 엄청 실 니 결

하게 용 해 실시공 생 에 느냐 그 게,

생각하고 행여 것 께 지 우리 업 보고本部長

하 피하고 싶다는 도 한다 본 원 계 것

해 도 하고 어 우리 울 에 말, 議

시민 해 하 해 도

는 원에 도 시해 주고,議

행여 들 원에 도 다 에 는議 執行部

감사도 피할 고 그런 것도 지 겠느냐 개, ,

시해 보 고 합니다 님 말 해 주시고. .本部長

한 가지는 공 가에 는 삼 에 지6-28 1金湖洞

통 그 가 집단민원 생하고 본 원 담 하,

니 주민들 계 체가 못 다 해 달라, ,

계변경 해 도 고 는지 말 해. 本部長

주시고 가지고 지역민원 들 계 도, , 地域議員

에 걸쳐 본 원한 하고 하

고 달라고 했습니다만 빠 시 내,

에 해 주시든가 니 재 님 생각하고 는 견本部長

해는 어 지 그것 말 해 주시고.

지역민원 공 하 들겠습니다 지6-10 .

공 하고 지역에6-10 蘆原區 城北區 石官洞

그만한 공원 습니다 에 본 결과. 蘆原區廳 蘆原區廳

지역에 는 도 사용승락 사용하게 했



- 53 -

는 지 그쪽 는 에 보 많 포 마 가石溪驛

마다 진 고 어 그 해 많 민원 고.

심지어 엄청 키고 습니다 그 직시하.

에 사용승락 한다고 그러 어蘆原區廳

떻게 리할 것 지 그 도 말 해 주시고, .

한 가지는 지 공 지역에 직 지 보상 못6-9

해 못하고 는 곳 많 것 고 습니다 향.

후 그것 어떻게 리할 것 지 할 청 보상담당 계

하고 해 보니 실 에 집행地下鐵建設本部

하는 산 가지고는 가 는 것 고 는

독 할 청에다 할 것 니라 에地下鐵建設本部

도 실질 에 가 민원 들하고 해 가지고

하루빨리 민원 해결해 주어 만 원만하게 공 에 맞는 그

런 공사가 지 겠느냐 생각하고 는 님 생각本部長

어 신지 말 해 주시 랍니다.

상 마 겠습니다.

다 님 질 하십시; .委員長代理 金永姬 朴謙洙 委員○

니다; .朴謙洙 委員 朴謙洙 委員○

당산 거가 월 다고 그랬습니다 시12 29 .

단체 과 한 내용 신지 말 해 주시고, ,

재 거 에 해 에 는 어 한地下鐵建設本部

취하고 계시는지 말 해 주시 고맙겠습니다.

어 한 는지 그,交通管理室

도 울러 말 해 주시 고맙겠습니다.

님 질 하시겠습니다; .委員長代理 金永姬 金喜甲 委員○

니다; .金喜甲 委員 金喜甲 委員○

지 업 보고 지하 도 월3 9常任委員
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말에 해 월 에 하겠다라고 가 보고10

들었는 지 재 월말 에도 하고 직 지 도10

들 것 지 니 어떻게 해 직 지,

가 것 지 거 에 해 말 해 주시고.

째 는 지하 에 해 식 해

주 게 했다고 그래 에 가

지 째에 해 는 질 라 보다는 료 니,

다 지하 만들어 했 에.

해 체 하고 공사비 런 내역 체 료,

해 주시고 것 늘 료 어 울 것 같 니,

다 지 한 주 겠지1 ?行政事務監査

주 만 주시; , 2 .地下鐵建設本部長 金學載○

그러 주 후 지 료 해 주시고; 2 .金喜甲 委員○

째 는 역 동 비에 해 도 지 지 5

지는 들 료 는 그 후에 새

개통 간 에 한 에 한 체 내역7 AFC

어 것 같 것도 울러 보 후 지.

료 해 주 .

상 니다.

질 하실 원님 계시 사;委員長代理 金永姬○

항 당 에 한 체 원2 地下鐵建設本部

님 질 에 해 답변 주시 랍니다.

죄 합니다 님 질 신청 하 는 지 들. 李允中 委員

어 니 질 듣고 답변하시는 것 하겠습니다 질.

하시 랍니다.

니다; .李允中 委員 李允中 委員○

도심 간 지 하 에 간5 ? , 麻浦 汝矣島



- 55 -

곡 지 에 타 보니 엄청 심해 청룡열 타는.

빠지 거 에 한 도 에 라

그것 당산 같 경우도 라갈 거리,

거 에 한 는지 고 싶고 지. , 小委員

동 하 하 청李英順 議員 九 驛舍 大林驛

원 에 해 했는 우리 께 는3部長 本部長

과 통 에 에 컬 는 것 어2 7

다고 합 다 그래 청원한 지하통 는 들 도.

여러 가지 합리한 많 곤란하니 거 에 신

에 컬 하 지 느냐 시민 편, ,

해 거 에 한 말 해 주시고. .

지하 공 지 에도6-5新水洞

했었습니다.

에 해 검 가 어느 도 는지 거 에

한 답변 해 주시고 래역 라는 역 지 에, 新水驛

청 했는 다시 래역 주민들 래

역 어 지도 고 래라는 지 없는 재심

청하는 것 습니다 재심에 해 말 해 주시고. ,

개역도 마 가지 니다.

그리고 우리 에 컬 같 경우에 보 같 경

우에 고 주 는 우리 에 하고地下鐵建設本部 都鐵

엘리 등 특별 시민편 해 해 는 고

얼마 는지 료가 해 주시 랍니다.

상 니다.

그러 질;委員長代理 金永姬 地下鐵建設本部長○

답변하여 주시 랍니다.

답변드리겠습;地下鐵建設本部長 金學載 地下鐵建設本部長○
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니다 답변드릴 는 질 하신 답변 하겠습니.

다.

우 님께 말 하신 내용 에 료金亨吉 委員

하신 용역비 는 사실 원님께 해해 주신

다 들 용역 같 것 단계는 도1 89 , 90

도에 집행 했고 는 사실 단계 간 거, 1

고 는 상태 니다 그래 웬만한 것 진행.

고 는 단계 주 해 료 내겠습니다2 .

그 다 에 시운 할 비 담 질 해 주

습니다.

시운 개월간 실시 하는 편 상 시운 하2

고 업시운 하고 게 단계 눕니다 그래.

시운 경우에는 주 시 에 한 검 루어지게

는 그 에 담 하고 다地下鐵建設本部

에 후 업시운 주 승 원들 달훈 니다.

에 한 비용 에 담 하고 습地方公社

니다.

님께 보 상 생겼 경우에洪性龍 委員 本部 公社

누가 하는 것 가에 해 질 하 습니다.

에 해 것山鐵橋 地下鐵公社 社長 地下鐵

가 했었어 지 겠느냐 런 말 하 습니다 여.本部

에 엇 냐 게 습니다.

는 든 지하 새 만드는 업本部 地

가 맡고 습니다 다 에 단 만들어진 지하.下鐵建設本部

지 리하고 보 하고 하는 업 는 해당 地方公社

가 하고 습니다 그 원 하에 도 리하고 는. 山鐵橋 地

에 하도 어 는 것 니다 다만 마 그 당시.下鐵公社
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님 말 지 리 보 가 크地下鐵公社 社長

니 건 담 하는 에 해주는 것 지 겠

느냐 하는 뜻 는 해 했습니다 그래 업 한계는.

하게 누어 습니다.

만 그것 개통하고 어느 도; ,洪性龍 委員○

지는 에 맡 지 겠어 간 겠죠 그? ,建設本部

것 ?

한계 누 개;地下鐵建設本部長 金學載○

통하는 해 든 지 리 하 보 는 에管理公社

하게 니다.

하 보 는 우리가 건 에 여했 업체 상

해 시키고 습니다 다시 해 하 리 계.

해 갑니다 그것 그 업 한계 니다 그런. .

실 들 가 어 게 느 는 것 개통 에 각

들 생할 에 다,

다 런 것 지지 고 단 개통 에 트러블

생 다 쫓 가고 계했 사람들 거들고 그

래 그 트러블 다 빠 시 내에 하는

단 업 한계는 그 게 눠 다는 것 보고 드립니다.

그 죠 그런 건 시에 건 계에; . ,洪性龍 委員○

못 다고 그럴 계가 니 에建設本部

해 는 것 니냐 만 에 한 것, 建設本部

생겼 는 에 맡 해 는 것 닌가 런建設本部

생각 들어가는 .

그런 어느 시 에 는 그것;地下鐵建設本部長 金學載○

한계 지어 는 단 재 지는 개통 시 해

업 하고 업 하고는 누어집니다 그.建設本部 管理公社
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것 그 게 하는 것 합리 라고 생각 니다 든.

트러블 건 하 만 루어지는 것 니고 운

과 에 미 런 것 복합 루어지 에

실 는 운 건 다 벼들게는 합

니다만 주 어 피 리하는 지 리 가 게 겠

습니다.

거 에 해 보충질 하 하겠습니다; .金喜甲 委員○

에 에 상 뿐만 니고 각 균열山鐵橋

새 났다는 것에 해 님 보고 는가 ?本部長

한 들었습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

어 식 들 습니; ?金喜甲 委員○

그쪽 담당 가 하;地下鐵建設本部長 金學載○

에 한 검결과 한 들었습니다.

들 내용 체 엇 냐;金喜甲 委員○

말 죠.

지 하 가 충 한 지내;地下鐵建設本部長 金學載○

다시 말 드 새 운 계시 에 한 지진하,

고 했 충 한 지내 갖지 것 단

다 하는 들었습니다.

지진하 지 못하는 가 다는 것;金喜甲 委員○

말고 체 균열 다 그 못 들 어, ?

업 라 상하게 했;地下鐵建設本部長 金學載○

그 지 못한 것 해 해 주시 랍니다.

니 각 균열 났다는 못 들; ,金喜甲 委員○

냐고 .

그리고 만 어 업 할 는地下鐵公社

어 내용 것 니 ?
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가 님 여 어보시;地下鐵建設本部長 金學載 委員○

니 답변드리는 것도 울 하 간 고廳

는 지식 에 말 드리는 것도 다 하고 생각

해 말 드리는 것 고 식, 地下鐵建設本部長

는 답변 하 에는 가 그 업 직 직

그 습니다 업 라 실 하겠습니다. .

니 그러니 그냥 업 원에 만; ,金喜甲 委員○

들었다?

도 니고; .地下鐵建設本部長 金學載○ ……

통보; ?金喜甲 委員○

그 지는 습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

그 게 심 없어 겠습니; ?金喜甲 委員○

님 죄 합니다만 도 그런 질; ,朴謙洙 委員 金喜甲 委員○

거에 해 어 과 없었습니 ,山鐵橋

울 는 ?地下鐵建設本部 地下鐵公社

님 말 하;地下鐵建設本部長 金學載 朴謙洙 委員○

에 그 가 답변 드리 고 그랬는 지

주 직 고 하게 어 는 것山鐵橋

지하 개통시 니다 그것 운행5 . 山鐵橋

단하고 맞 습니다 그래 그것 했.

습니다 우리는 연내에 가능할 것 같다. .

그럼 도 거 에 맞춰 운행 단 하는 것

사실 주 는 그쪽에 고 습니다 그래 그것.

어 지 도 든 도심 공 리 그 게 하고 습

니다 그것 에 해 하고. 山鐵橋 地下鐵本部 地下鐵公社

하고 하는 주내용 겠습니다.

체 말 죠 지 님 말 듣; ,金喜甲 委員 本部長○
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고는 도 체 업 했는지 체 내용

엇 지 도 지 가 없는 지 해山鐵橋

에 에 통보해 내地下鐵公社 地下鐵建設本部側

용 습니 없습니, ?

들 어 업;地下鐵建設本部長 金學載○

하거 통보 없습니다.

고 는 원래 들;金喜甲 委員 本委員 地下鐵○

하고 간담 체 내용 체 사 에公社 地下鐵建設

도 보내고 에 해 보내고 그 내本部 廳 長室

용 보냈다라고 그쪽에 는 하 우리 님本部長

없습니 ?

니 그 말 니고 상; ,地下鐵建設本部長 金學載○

돌 가는 것 시 시 고는 습니다만 님 말委員

하시는 것 럼 한地下鐵公社 社長 地下鐵建設本部長

지는 업 에 각해 하거 공 주고

그럴 니었습니다.

그러 게 어 시다 게 해; .金喜甲 委員○

지 에 우리 해 우리 누가山鐵橋 山鐵橋

뜯고 보 하느냐에 한 란 그 었죠 없었습니?

?

었습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

그 고 라고 해;金喜甲 委員○

그런 것 었죠?

그런 것 었습니다; , .地下鐵建設本部長 金學載○

거 에 라 단 에 하는;金喜甲 委員 地下鐵公社○

것 지 그 게 결 맺어 지 습니 그런?

그 당시에는 우리가 상 보 보 보 만 하느냐, ,



- 61 -

상 만 보 하느냐 그것 가지고 하다가 보 보

가 니라 상 만 보 하 라고 해 보 역할

지 리 원에 에 하는 것 맞다 그래地下鐵公社

도 그 당시에 에 하느냐 에 하느냐,本委員 地下鐵公社 本部

도 해가 는 지 상 같 경우에는 님, 洪性龍 委員

어 본 취지도 그런 것 같습니다 각 체가 미 가.

상 쓸 없는 다리가 돼 리는 것 닙니 그러?

새 시 해 각도 고 상 도 고

해 는 그런 상 지 는 것 니겠어 그런 상?

에 그 에 어 특별한 변 런 내용 없습니 ?

그 에 어 변 런 것 없습니 ?

없습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

에 한다; ?金喜甲 委員 地下鐵公社○

; .地下鐵建設本部長 金學載○

그러 체 상 결함 에;金喜甲 委員○

각에 새 운 균열 생 어 다라고 보고가 는

그 에 에 각균열과 해地下鐵建設本部

에 한 그런 내용 습니 없습니, ?

는 에는 여 했;地下鐵建設本部長 金學載○

는 .

하 습니 그러 지 각; ?金喜甲 委員 山鐵橋○

에 균열 고 런 것에 해 보고하는 사항에 해

도 같 것도 없었고 랬겠 만 에 도, .本部

가 한 없습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

한 도 없고 에 한;金喜甲 委員 公社側 長○

는 보고했 것 닙니 ?

당연 한 사항 니 보고;地下鐵建設本部長 金學載○
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가 것 생각 니다만.

그럴 는 격 든 엇 든 거;金喜甲 委員 本部○

에 해 견개진 하고 할 만한 리도 없

었다 그 게 들 니 ?

에 담 해;地下鐵建設本部長 金學載 公務員○

는 하여간 는 에 해 가, 山鐵橋

겁게 느 고 해 가 우리 도심5

간 개통하고 쪽 운행 단하고 시 맞 는

한 니다 그래 그 에 해 는 가 상.

당 민하게 리 하고 습니다.

그러 지 지 지는 진;金喜甲 委員 山鐵橋○

에 하 상 에만 균열 났다고 그래 그 다고

는 각에도 심각한 균열 났다고 그러 그

누가 것 닙니 에 시공에 하게?

에 도 어도 그런 한本部側

느껴 는 것 닙니 지, ?

에 하고 사;地下鐵建設本部長 金學載 地下鐵建設本部○

한 가 었습니다 그런 지 시는 같.

는 도 월 말에 지하 건89 12 2地下鐵建設本部

해 새 립 니다.

지 님도 없고 그래; .金喜甲 委員 朴桂秉 次長○ ……

니죠 어 개 가; ,地下鐵建設本部長 金學載○

니고 것 업 가 어 직에 어떻게 러 느냐 것

니다.

그냥 개편만 해 리 에;金喜甲 委員○

탈 는 것 다 런 식 .……

그것 닙니다; .地下鐵建設本部長 金學載○
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에 가 어 본 것 것 만 건;洪性龍 委員○

한 해 고 다 에 에地下鐵公社 都 鐵道公社

겼 것 가 생겼 들

것도 진다고 그러 그것 가 는 것 닌가 런

생각 들어 건 한 것 체가 못 는 에. 公社側

그것 맡 한다는 것 .……

님 답변 꾸만 단; ,地下鐵建設本部長 金學載 委員○

돼 죄 한 하는 그 어 가는 그, 公務員

어떻든가는 누 가는 게 니다.

다시 말 드 우리가 건 해 지하2 建設本

가 는 한 그것 가 했고 우리 가 없어지部 本部 本部

업 는 누 한 귀 니다 에 가 라도 거. 交通局

게 니다 다시 말 드 억 는. 地下

라는 가 었 것 같 거 건 해 가,鐵本部

지고 그 가 없어지 그 업 가 에 다地下鐵公社

어갔습니다 거 에 든 민원 라든지 하 라든지.

그 업 하고 돼 가지고 어갔습니다.

그러니 는 그 게 해 어갔다;洪性龍 委員 山鐵橋○

하 라도 다 그런 가 생겼 는 도

는 것 니냐 런 .

가 만든 것 직;地下鐵建設本部長 金學載○

재하는 한 니다.地下鐵本部

그런 어보는 거; .洪性龍 委員○

; .地下鐵建設本部長 金學載○

단 체 업 내용 없다고 하니;金喜甲 委員○

어도 각균열에 해 도 단 공사,地下鐵公社

지 감독 가지고 는 한 보고, , 長
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만 루어 다 게 보 겠다 말 죠?

우리 님 거 에 해 에 한 사실도 없,本部長

고 체 통보 것도 없다 그 게 들

니 하게 해 주 지 에 우리 각균? 山鐵橋

열 에 해 하 각균열에行政事務監査

마 런 것에 해 별도

들 보고 거 에 해 님도 하게本部長

미리 해 들 그것 근거 해

에 할 것 닙니 ?

지 우리 내 지 체계;地下鐵建設本部長 金學載○

는 는 지 가지고地下鐵公社 交通管理室長

어 습니다 그리고 지 습니.長所管 長

다 는 하에 건 지고 습니다 그것. 2 .副 長

어 없는 는 그 담 한계 니

다 간 는 지식 내에 도 주. , 廳

고 거들어 주고 하는 것 별개 라고 해 해 주시

랍니다.

엄 하;金喜甲 委員 交通管理室 政務副 長○

닌가 지 못 고 는 것 닌가, ?

지 직 편 는 가 고;地下鐵建設本部長 金學載○

는 에 가 어가지고 그것交通管理室 都 鐵道係 地下鐵

지도감독하는 것 고 고 직 체는, 1公社 副 長

실 돼 는 마 근에 통 합 각,

니 마 그 업 하시는 것 게政務副 長

가 하고 습니다.

습니다; .朴謙洙 委員○

그러 보충 에 해 지 님 말山鐵橋 本部長
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는 다 것 다 겠고 우지간 개통시 에 맞춰

리없 할 는 것 다 게本部

말 하시는 거 에 한 내용 어 한 것

니 ?

지 지 한 것 단;地下鐵建設本部長 金學載○

쪽에 연내에 운행 단에 들어가겠다고 하고 도 연

내에 개통 하겠다 그랬습니다 그래 는 지. 22

시운 에 들어갔 에 지 월60 12

경 시운 지 그 다22·23 ,

여 간 것 냐 그래 하루하루 겨가지,

고 습니다.

그러 시운 시행 라고 그러; ?朴謙洙 委員○

지 상 같 상 가게 연내에 개통 가능합

니 리없습니? ?

드리 어 운 말; ,地下鐵建設本部長 金學載○

여하튼 재 지는 가능하겠다 하는 단 하고 습니다.

님 께 월 하겠; , 12 29朴謙洙 委員 本部長 公社 社長○

다고 울시 했습니다 못.

했 에 지 님께 도 거 에 못, 本部長

에 우리도 든 해 하도 하겠다 게

말 하 는 만 에 그런 울시 는 도,

하고 못 질 생 게 것 시민에 한 신

뢰 에 가 생 에 상당 한 가 다

고 생각 듭니다.

지 지 생각 가 볼 는 연내 거가 어 지

겠는가 런 생각 했는 그것 가능하다고 그러 地下

에 는 충 건 드시 개통해 다鐵本部
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런 겠습니 그래 거 에 해 실한?

말 해 주 것 .……

그래 말 드리;地下鐵建設本部長 金學載○

는 겁니다 재 지 는 가능하겠다 하는 단 하고.

습니다.

그런 것 지 우주 띄우는 것 럼 매 매

운트다운 하고 는 겁니다 그러 운트다운 어느 시.

에 어 에 단 는지 그것도 는

겁니다 그러니 지 그러한 트러블 생 지 도.

직 하 리 해 가고 습니다.

그런 시운 지는 여러 가지 들 어

지연 고 그랬는 해 보니, ,江東 江西 巨餘區間

단 시운 만 큰 없 가 라 그러 재 지,

는 큰 없지 겠느냐 생각에는 한 월말 지, 11

가 어느 도 도에 라 가지고 클리어하게 보 는 그

도가 겠다 하는 생각 말 드립니다.

거 다 공 에 지 지하 에; 5朴謙洙 委員○

는 습니 상 말고 비 상?

는 그런 것 습니 ?

것 도 는 것;地下鐵建設本部長 金學載○

니고 그것 에 여러 개 공 가 는 상, 5

늦는 가 습니다 신 역 라든지 행당역 라든지.

런 집 리 하고 사 독 하고 그

래가 하고 는 가능하다는 단 재 지 하고

습니다.

실공사 고 그런 경우는 없습니; ?朴謙洙 委員○

실시공.
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골 같 경우에 다 돼 충 지만.

게 해해 주시 랍니;地下鐵建設本部長 金學載○

다 재 하는 어 주 하거 에.

계 는 하거 그런 사항 닙니다 그 다고 하 라.

도 질에 돼 다고 그런다

는 하고는 꿀 생각 없습니다.工期

지 에 질 보 는 어 는工期

겠다 .……

겠습니다 지는 에 말; .朴謙洙 委員○

못하시는 것 같 고 개 들어

보 하고.

다 에 님께; 7地下鐵建設本部長 金學載 鄭炳仁 委員○

어린 공원 해 거 에 시승식 해 가지

고 원역 지 가 거 다과 하는 시 빡하고

가 에 는 얼 각에만 하게 들어

습니다 그래 는 어 사람 식 것 각시.

키 해 하는 다 그래 님한, , 長

죠 했는 그리고는 들어 습니다, .

그런 그 후에 사실 는 해 습니다 그런.

지 우리 는 어 는 누 가擔當部長

것 니냐 그런 그 당시에 사람 많 었,

습니다 그런 누가 는지 그것 지지 고 지.

는 어 에 누가 튼 시 간 눌 다

것 니냐 하는 하고 다고 그러는 가

한 답변 드릴 는 못 니다.

다 들도 했지만 그 리에 었는;鄭炳仁 委員 議員○

들어 다고 하는 들어 것 니고 한, 5
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상 걸 어 .

그리고 가 질 하느냐 하 그 개통, 7

주 하에 시승식 한 었어 태 역에,都 鐵道公社

원역 지 그 도 가 가가지고 에 컬 가 가.

다가 어 님 싣고 가다가. .

개통한 지하 공사가 주민들 하7

게 생각하 그 개통식 에도 그랬지만 과연 많

돈 들여가지고 가 간에 간다는 것 도 해

가 가 가 런 말 드리는 겁니다.

그래 가 말 드린다; ,地下鐵建設本部長 金學載○

계통상에 어 하 가 견 거 그 지는 습니다 그.

런 없었습니다.

그러 에 컬 는 것도; .鄭炳仁 委員○ ……

가 그 사항; ,地下鐵建設本部長 金學載○

어 가 었느냐 그것 견할 없다 그리,

고 누 가는 튼 눌 다고 단 는 그 계는 지

겠습니다 는 어 계통에 못 었 하.

고 검 .……

그러 그 어 든간에 그만 사고죠; ?鄭炳仁 委員○

러 살리 해 다 내리지는

것 닙니 ?

그것 원; ,地下鐵建設本部長 金學載○

사고 지 닌지 겠는 단 우리가 업 시운,

하 다 역 비 계 해 니다 그래.

사실 어 는 지는 가 하고 다과

만 들 주 했는 단 그런 생 니 것

시 내가 만들어 시 쪽에 어 하 가 었지
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느냐 하는 그 하 는 지 견 고 습니다.

그러 그 어 다고 생각하십니; ?鄭炳仁 委員○

에 는지 그 주 는 어 했죠 에, ?建設本部 本部

했죠?

그 습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

그러 그 그 리 는 에; ,鄭炳仁 委員 公社側○

습니 니 에 습니, ?本部側

그 게 말 하시 가 답변하;地下鐵建設本部長 金學載○

곤란합니다 어 행사라든지 하는. .……

그래 그 한계가 매한 거 그래 그; .洪性龍 委員○

런 한계 .……

니 한계는 합니다 업; , .地下鐵建設本部長 金學載○

시운 하 는 든 역 비 시 운

쪽에 맡 니다 다만 거 에는 시민들 비 해 든 건.

사 들 몽 는 건 하는 사람 시 에

가 없다고 그래 가 없다고 그 게 답변해도 는 것

냐 그런 그 원 지니 그 한계가 하다,

그 게 답변 드리겠습니다.

그러 그 후에 다시 가 갔는지;鄭炳仁 委員○

도 해 습니 ?

해 답변 다시 한 해 주 다; .朴謙洙 委員○

에 실 재 가지고 다시 한 해 주시라고.

라든지 라든지;金喜甲 委員 地下鐵公社 建設本部 都 鐵道公○

라든지 합동감사 .社 ……

말 드린 그;地下鐵建設本部長 金學載○

어 고 우리 에 시 다 검 해

는 시 에는 상 없고 누 가 에 해 동
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어 지 느냐 하는 누가 그랬느냐 하는 것

사람 많 에 지지 습니다.

에 컬 간에 가다가 시승식; , 7鄭炳仁 委員○

태 역에 님 싣고 가다가 간에 것 그것 어

떻게 답변하시 니 ?

사실 에 어 는 든;地下鐵建設本部長 金學載○

사항들 한 보고 지는 습니다 그런 든 가.

개통 에 트러블 킵니다 그래 시운.

라는 간 통하고 는 에 컬 가 가 그 게,

운행 에도 는 경우가 습니다.

그런 어 는지는 가 한 다시 사 해 보겠

습니다.

그 다 에 엘리 그 다 에, 中溪驛

에 없는 사 지 시 시,

든 역에 다 하고 습니다 블 라든가 실 라.

든가 런 것 다 하는 어 운 것 승

강시 니다 내리는 시 것 엘리, .

시다시피 엘리 는 지상에 용할

는 하우 가 어 고 지하 는 플랫폼하고 직 거리

연결돼 하는 그러한 어 움 에 하는 상당

어 움 습니다 그래 개 거 마다 하. 3,4

하고 지 거 체어리프트 보강 하 체어

리프트는 하 비 에 운 과 에

가지고 하는 것 게 본

어 습니다.

에 지 생각하 타 운 것 들 에,中溪驛

지 트에 많 사니 거 에 엘리 어 라
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도 하는 움 는 들 본계

워 가지고 공하고 건 할 는 그 트에 들

들어간다는 계 없었고 에 그 게 습니다, .

계 후에 트가 들어 다 거;鄭炳仁 委員○

지 ?

그래 할 없 그쪽 지; ,地下鐵建設本部長 金學載○

역에다가는 체어리프트 다시 가해 했습5

니다 우리 주택 하고 하고 빨 맞. 地下鐵建設

가지고 그런 가 는 어 든 가5

하고.

그 다 에 리에 말 드리는 것 지하 라는

것 승객 도 해 만들어 는 것 꾸 것

단보도 식 해 가지고 지하 가 는 는

단보도 꾸 없 가지고 들

단하는 많 어 움 주고 습니다 그래 에다가. 警察

우리 실 달했습니다 우리 사 는 역시 간.

심 사 가 어 겠고 그런 것 지하 에,

없 는 없도 해 달라고 그쪽에 도 가 하지.

하는 생각 드는 .……

그 하고 가 습니;鄭炳仁 委員 警察廳○

?

한 어 보냈습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

그 답변; ?鄭炳仁 委員○

답변 가 지 는;地下鐵建設本部長 金學載○

근 움직 들 그 게 꾸 돌 가는 것 같 경 에,

도.

지 개통 간에도 심지어 신; 7鄭炳仁 委員○
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등 것도 다 없 어 그런 것 보 돌 간다는.

것 못 고 계신 것 같 .

도 할 니 원님들;地下鐵建設本部長 金學載○

께 도 그 에 해 는 들 들 해

단보도가 없어지는 없도 쪽交通管理室 警

에 많 .……

그러 에 보냈다는 그쪽 답;鄭炳仁 委員 警察廳○

는 것 닙니 다는? ,

것 해가 가는 .

가 보낸 료 하;地下鐵建設本部長 金學載○

겠습니다.

든 원들한 다 주; .金永春 委員○

지 신 가 못 것 같;地下鐵建設本部長 金學載○

.

보냈는 가 다고 그랬;鄭炳仁 委員○

, ?

답변 고;地下鐵建設本部長 金學載○

취해지는 것 가 감지 하고 습니다.

가 는 는;鄭炳仁 委員○

해 달라고 보냈는 답변 도 느냐 그 니

다.

보내는 거 어 없지;地下鐵建設本部長 金學載○

습니 ?

그 보낸 료 주십시; .鄭炳仁 委員○

님께 우리 강재에;地下鐵建設本部長 金學載 李始英 委員○

해 여러 가지 걱 해 주 습니다 주 고맙게 생각.

합니다 사실 강재가 한 는 상당 큰 걱 거리 하.
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니다.

본래 지하 할 내 강재 생산 별 많지2

고 라 강재 통 그 게 하지 못했습니다.

규격별 는 그것 내에 는 생산하지 못하는 강재들

들 쓰는 것 었습니다 그런 강재는 사실.

원님 지 하신 질보다는 에 계 는 시 니다 그.

래 러한 그 게 강재가 귀가 시 에 것

도 한 담한다고 하 그것 는 것 과연

결과 가 겠느냐 하는 것 에 울 가

든 매해 에 계 는 니 경 보다는

에 우쳐 공 해 주었습니다 그래 지.

들 가지고 는 것 만 겠습니다 그래53 .

단계 간 미 공사가 마 리 어가 강재가1

고 단계 간에 그것 는 지 상2

내 강재가 주 는 용 생산 돼 상

당 많 용 고 습니다 는 우리가 쓰는 강재. ,

리 큰 규격 라도 내에 다 생산 고 그것

강재 하는 업체도 생겨 고 습니다 그래.

는 그것 에 공 해 주는 그런 시 는 지 지

느냐 하는 단 하고 습니다.

그래 단계 간 는 개 공 는 할2

도 가 담 가지고 게 하고 .……

키 하는 것 니; ?李始英 委員○

그 습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

지 공 는 우리가 보 하고 는 강재 내주 지

규격별 생하는 시 하고 필 하는 시 하고 시

가 고 습니다.
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다시 말 드 말 맨 고 지 단계, 1

에 말 뽑 가지고 단계 가 는 뽑 는 맨2

에 뽑습니다 필 하 는 맨 필 하고 러한 규격, .

별 는 시 별 가 생하는 .……

그런 가 생 니 지 공 가 늦어지고;李始英 委員○

말 갖다 지 못하니 들 사고 라고 .

그래 가 가지고 는 견;地下鐵建設本部長 金學載○

말 드리겠습니다 그래 공 별 는 강재 태별 지.

맞습니다.

다시 말 드 주 보 같 것 체 고 말

보는 합니다 그런 생각에는 는.

그것 우리가 매 해 가지고 주는 것보다는 사용료

주고 도 가 사 쓰고 하는 향 가 지 겠

느냐 게 생각 합니다 그래 가지고 는 강재도. 2m

미만 용강재는 시 에 가도 쓸 는 별 없습니다만,

타 강재도 우리는 용용도가 상당 어집니다만 민간

에 내 가 상당 용하게 쓰여집니다 그래 는.

강재 단계 하 필 한 강재는 도 가

들 사 쓰는 향 변 가 고 만 3

는 는 강재에 고 日本 美國

도 하에 강재 가 빌어다 쓰는 향

게 해 볼 하고 생각 하고 습니다.

런 쇼티지 에 공 에 가 생 도 각별

해 리 하도 하겠습니다.

님 런 에 공 에; ,李始英 委員 本部長○

가 생 지 도 하겠다고 하는 런 에

에 가 습니다 공 에도 가 습니다 그런. .
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것 향후 라고 해 에 가 게 하겠다는3

것 에 .

닙니다 그게 니고 지; . .地下鐵建設本部長 金學載○

에 는 라는 강재가 습니다 그래 지.

사다 라 그러 고 합니다 그 게 내리 고.

합니다.

보십시 본 원 사해 보니 많 공; .李始英 委員○

에 미 사 어 그리고 게는 사.

어 그러 에 강재 하. ,地下鐵建設本部 擔當部長

런 들 엇 라고 하느냐 하 사 체 가

라고 하니 편없는 가 어 .

본 원 것 개 사 했습니다 하고 그.

에 개 사 도 습니다.

볼 지 에 해 료지 에 어가지고 그

들 사 강재 사업 들한 당 많게는 만원 만원38 , 36

게 사 가지고 라고 그런 실 에. 地下鐵建設本部

는 강재 여해 주는 쪽에 비 해 가지고 여비만

다고 그러 라고 당 여비는 지 각각. 地下鐵建設本

에 는 값 하는 것 는 고 습니다 어떻게1/3 .部

할 것 니 그 해 보? .

게 해해 주십시 에; .地下鐵建設本部長 金學載○

는 공사 하 강재 질 에 한 것

감독 보고 쓰게 니다 들 통해 달.

매 하는 것 상당 거 습니다 그러한 들.

가 결재 해 그러 사 매 해라 해 쓰는 들

습니다.

그 다 에 지 강재는 한 쓰게 그것 못 쓰는
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것 니고 가 가 습니다 그래 개 그것.

담 하 라도 들 는 사용료 지

매 비용 는 없습니다 사 그 사람들 매 하.

라도 가 는 는 것 거든 만원 라는 것. 38

강재 당 가격 한 만원 도 니다 새 사38 ,

는 경우에 그 다 그 사람 산다고 그 돈 다 주는 것.

가 계 신에 맞습니다 동 사용. 2 2

료 맞습니다.

그러 님 원 키 가; ,李始英 委員 本部長○

닐 계 할 재 울 에 지 하100%

겠다고 한 것 닙니 그러 편과 지에 라 못?

것 에 하지만 지 재地下鐵建設本部

강재가 그러 미 에 만 라는 런 재6 3,822蘭芝島

가 어 체 용 하지 쓰지도 못하는 재 내.

가지고 공사 지연시키고 공사 에 는 강재

어 게 해 가지고 실시공 하게 만들고 공

꾸 늦 니 ?

그러 께 는 신 게 것 탁 어가지고 실本部長

지 에 보 하고 는 강재가 지蘭芝島

에 가 쓸 가 없 니 것 어떻게든지

가지고 빨리빨리 할 도 해 지 는3

는 키 해 본 들 지게 하겠다 습,

니다 하지만 미 에 하고 는 에. 2 地下鐵 工事

는 행해 주어 지 공 가 지연 지 고 실시

공 없 지 님 말 하시는 것 님本部長 本部長

고 생각 본 원 하는 것 그러냐, ,

지 각 공 마다 재 주지 가지고 거,
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니다 그것도 특 거 거 에 도 가, . ,

는 것 목 목 것 본 원 사해 본 에,

하 사실 트 어 리 에.

가 그리고 어 상태 보니 주 해. .

못 돼 어 그러 실시공 는 감독 들.

만에 하 에 사고가 났 는 들

도 걱 다 그런 하 라고 .

그러 지 님 말 하신 하 재本部長

주지도 못하고 들 사 라 여 해 라, ,

그러 거 사후에 없어지는 것도 니고 사용할 도

니 사용하는 지는 우리가 못 지겠다 그,

러 재 주지 못한 에 해 는 료만 주

겠다고 그러는 결 들어 다1,000

그러 당 만원 엄청 란 말 니다 그러38 .

여비 할 는 거 도 단 니다 그러 여1/3 .

계 한 는 실에 해 실시공 루어질

에 없는 것 에 그것 어떻게 생각합니. ?

답변드리겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

님께 격 하시니 가 답변드리는 내용에委員

해 충 달 는 것 같습니다 지 우리가 가지.

고 는 강재 다 공 하고도 규격별 는 공 별

는 생 다 .……

니라 얼마 니; ?李始英 委員○

니 그것 시; ,地下鐵建設本部長 金學載○

다 니다.

그래 사실 것 사 것 냐 니 사 것 냐

에 는 생각 는 우리가
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사 하는 것보다는 도 가 들 매해 리하는

것 겠다 하는 향 생각 가고 고 미 한,

것들 에 하니 다 그 게 습니다 그런.

체 향 그 다는 고 향후는 우리는

연 하는 향 고 가겠다 하는 신,

없다고 그러는 는 그런 신 고.

째 는 는 우리 시 에 습니다 그 시.

지 니다 그것하고 달리 었다고 하 그.

것 못 시공 니다 그것 못 시공 다루어.

지 에 그것 하다 그러 그것 립

는 것 니다.

다 에 계 해 말 드립니다만 사는 값 사실

들 사 니다 당 만원 주 그런 민간, 38 .

들 는 재 에 만 에 강재 포함해 거 집 라든

지 동 리라든지 것 가 용해 쓰고

다고 그러 그 사용 간 동 에 락 는 가 만 해 사

용료 주는 것 맞습니다 그런 것 어 피 도 하.

고 과 에 님 걱 하시는 것 럼 우리委員

가 료 우리 내 내 리 사

편 내강재 상 것 도 겠

다 하 별도 강 하겠습니다.

다시 말 드 얼마 지만 하 라도 트 라는

목 내에 사용 주 귀했습니다 그것 도 한.

가 사다 라 그러니 그것 한 사다가 다

쓸 도 없고 어떻게 하란 냐 다시 해 그런 상,

지 닌지는 가 다시 단 하겠습니다 그래 그것.

그 도 해 해 주시 가 답변 그 도 마 리
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짓겠습니다.

하 만 하겠습니다; .李始英 委員○

그러 에 강재 계 보니地下鐵建設本部

단계 목 료 량 보니 지 계2 300 ,

가 에 것 지지 주에 는 그 보니

만 월 지 주 했어 각 공 마다 그3 7,163 10 , .

에 특별 거 에 주는 목 만 지1 9,103

하게 어 습니다 그리고 집 에 본 에 만. 788 , 1

하게 돼 라 공 공7,272 . 6-2 , 3 , 4

공 공 공 등등 게 어, 5 , 8, 9, 10, 12, 7-18

는 것 같 그런 료 고 공 별. 本委員

보니 라 그것 님 어떻게. 本部長

생각합니 지 공사 해 하는 공 별 해?

는 월말 어들고 는 직도 공 별10

는 엇 니 그러 지 내리 사?

용 해라 런 지 도 내보내지도 고 에

는 공 는 꾸 늦어진다고 그러는 에 는地下鐵建設本部

강재 주지 니 그러 런 것에 해 는 님, 本部長

어떻게 느 십니 ?

그래 에 것에 한;地下鐵建設本部長 金學載○

견해 말 드 지 습니 ?

살 고 했다; ?金喜甲 委員○

살 고 할 것 냐 니 사;地下鐵建設本部長 金學載○

람들한 가 가 도 할 것 냐 료 생각 하다가

.……

지 내리 고 했다; ?金喜甲 委員○

향 결 하겠습니;地下鐵建設本部長 金學載○
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다 다 해 고민 했는 걱 하지 마, .

십시 .

님 향결 하겠다 말;李始英 委員 本部長○

죠?

; .地下鐵建設本部長 金學載○

그 다 에 공 민원 심 게 들여다보지는6-28

못했는 것 들여다보고 말 드리도 하겠습니

다.

다 에 공 상 말 하 는 것6-10

상 어 습니다 도 거 다 공사 해 는.

상들 해 비 주지 습니다 그래 사실 우.

리 도 가 그것 강 동원한다는 것建設本部

어느 한계가 는 에 하고區廳

해 도 리 지 는 향 것 리하겠습

니다.

가 하고 통 했습니다; ,李始英 委員 區廳 關係公務員○

에도 언 든지 우리 에 만 하. 地下鐵建設本部

공 행사해 라도 리해 주겠다는 그런

들었습니다 빠 시 내에 는 께 해 주시. 本部長

랍니다.

한 가 갔었습니;地下鐵建設本部長 金學載 區廳○

다 해 겠는 것 워 주십시 그런 것. ,

리가 습니다 그러니 리가 라도 할.

해 지만 리하게 리 는 것 해 가

가 할 는 지만 하 도 내용 고,

습니다.

공 보강 역 니다6-9 , .
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것 만 맡 것 니라 에 보區廳 地下鐵本部

상가격 싸다고 그러는 보상가격 싼 것, 區廳

든 가 든 사실 어 가 없습니다 그런 우리.

지하 에 는 가 늦어지는 지역 니다 그러니6 .

가 어 냐 하 고 병원 거 니다 그 도.

가 라고 그러는 그 도 하고 그

거 는 지 연내에 강 집행 지 고 가

느라고 진행 하고 습니다 그런 보상도 지.

도 못 미 고 습니다 그래 는 주간단50% .

는 것 고 고 하고 한 개월에 한2·3區廳

하고 습니다.

하여간 가 각별 심 가지고 겨보겠습니다 걱 해.

주 고맙습니다.

사진행 언 습니다; .朴謙洙 委員○

과( , )金永姬 幹事 黃炳五 委員長 司 交代

말 하; .委員長 黃炳五○

지 님께 편하신 에도; 3朴謙洙 委員 本部長○

시 지 지 지 고 마 실도 못가고 계 하고

계시는 우리 님께 는 사 보시 님께委員長 本部長

한 답변 할 도 게 해 주

고맙겠습니다.

우리 님께 컨 도 고 몸;委員長 黃炳五 本部長○

편하시죠 지, ?

습니다 할 습니다; , .地下鐵建設本部長 金學載○

그래 지 님들 한 답변;委員長 黃炳五 委員○

다고 그러는 얼마 어 ?

가 마 겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○
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리 편하시 다 도 습니다; , .委員長 黃炳五○

마 답변드리겠습니다 한; . 10地下鐵建設本部長 金學載○

것 같습니다.

보충질 한 하 지 간; 10 , 20 30委員長 黃炳五○

다고 .

그냥 가 하겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

님 지 지 답변하시는 것 보니;委員長 黃炳五 本部長○

하게 하는 라 못해 ?

라 하겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

님 질 하신 하고 한 사실朴謙洙 委員 山鐵橋

질 한 사항 갈 해 주시 랍니다.

님께 에 한 , ,金喜甲 委員

다 에 동 비에 한 근 상 것 료,

말 하 에 료 내겠습니다.

다 에 지하 에 한 본 계 등 거 취지 시3

공 도 것 월 지는 하겠다고 그랬는 늦어진10

사 죄 합니다 것 늦어 습니다 하다 보니 상당, , .

어 운 들 도심 간에 얽 습니다 다시 말 드.

도심 간 리 통과할 없는 지역들 꾸

고 습니다 그래 죄 하게 습니다만 검.

해 겠습니다.

니 만; , .金喜甲 委員○

도심 간 공사상 에 늦어 다 런 말 에 ,

니 리 엇 가 가능하다는 니 ?

니 ?

지 지하 망; 3地下鐵建設本部長 金學載○

지 결 돼 습니다 그걸 라 시공 하고 거.
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결 해 는 그 에 과연 시공 가능

하냐 시해 에 라 결 해 니다 그런.

시는 같 복 한 도심에 그 라

해 보니 리 가능한 들 꾸 어

니다 그래 시공 결 하는 상당한 항 겪고.

습니다.

듣 는 하게;金喜甲 委員 本委員 地下鐵建設本部○

에 결 죠 그래 그것 한 보고하1 . 長

는 과 에 것 니에 고 는? 本委員

그 게 고 는 리 공사가 가능하다는

변 늘어 고 어 .

니 그것 변 닙니다; , .地下鐵建設本部長 金學載○

습니다; .金喜甲 委員○

다 에 님께 하;地下鐵建設本部長 金學載 李允中 委員○

가 청룡열 럼 하다 런 말 하

습니다 지 가 견 지 고 도 그.

낼 는 한도는 니다 그래 여 는35/1000 .

지 에 지 그 내에23/1000 7/1000 ,

에 에 열 견 하 는 크,

게 걱 하 도 겠습니다.

림역에 에 컬 해 달라는 말 것 지하

공사 림역에 해당 에 그쪽한 내용

주고 하도 하겠습니다.

검 결과 니다· .新水洞

시는 같 내 해 는 주택·新水洞

동 거돼 니다 그런 직 주민들하고 그.

못했습니다.
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다 에 강 거 해 겠다 니 래역新水洞

지었다고 그러는 사항 사실 역 체가

에 주 하는 것 니 에 다시 한 재本部

심 도 하겠습니다.

그 다 개역 여러 라갔다가 것 상당

들 해가지고 그 게 그 습

니다.

상 .……

답변 에 가 등 삼 에 한; 1 5-28李始英 委員○

공 통 시 에 집단민원 많 는 ,本部長

어떻게 지하시는지 답변 해 주 죠.

답변드 는 님께; ,地下鐵建設本部長 金學載 委員○

고 느냐 그래 것 가 심 게 들여다보지 못

했 에 가 들여다본 후에 에 드리겠습니다.

; .李始英 委員○

그 게 하겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

지 가 어떻게 니; ?李允中 委員 山鐵橋○

량 체는 가 별 없습니;地下鐵建設本部長 金學載○

다.

라가 상당 늦게 라가는 그리고; ,李允中 委員○

합 역에 라 .

지 량 체는 가 어;地下鐵建設本部長 金學載○

지 습니다 그런 지하에 지상 라가는 거 에는.

가 어 습니다 에 사 에 가. 30/1000 35

어 는 것 그 게 생각 니다.

그것과 하 과 는; ?李允中 委員○

하 그것보다 훨 낮습;地下鐵建設本部長 金學載○
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니다.

그 누가 하 라 그래; .李允中 委員○

가 것 라고 에 개통하 가 생할 것,

니냐 그런 견 어 .

미만; 30/1000地下鐵建設本部長 金學載○

들 니다.

가 료 하 하겠는 지; ,李允中 委員○

하 심도 같 경우 보 심도가 가15m , 新水洞

가 어 니 지 지하 지 가는 에 재개 공사?

하 니 건 사에 할 가 없다 지하,

는 할 가 없다 그래 지 재개 고 가는

도 항 습니다 그래 민원 해 지하.

지하에 공간 에 할 가 없다

는 어떻게 생각합니 그? .

건 해 는 말;地下鐵建設本部長 金學載○

그 지 엇 냐에 라 말 가 결 니다.

다시 말 드 지 돼 말,

필 없고 .

니 냐 하 거 에 트 지; ,李允中 委員○

주민들 짓겠다고 하고 어 민원해결 해.

지하 변경 들지 느냐 그래 에 주택개량사區廳

업 가지 겠느냐 그런 건 사에 는 곤란하다, ,

트 하 는.

그 에 가 다 그 심도가 가지,

고 심도가 그 심도체 가 얼마 니, 15m, ?

지 니다; 15m .地下鐵建設本部長 金學載○

그러 지 시공한 에 주택가 통과;李允中 委員○
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는 그 도는 어떻게 습니 지 진 들어 는?

가 는지 그것 해 주 .

주택가 통과하고 는 지역;地下鐵建設本部長 金學載○

여러 가 는 개통하 에 한독 에7

주택가에 그러한 가 었습니다 그 에는 다.

곳에 는 생한 곳 없습니다.

지 심도가 얼마 니 가; ? 15m李允中 委員○

겁니 그 하 짜리도 습니, 10m ?

습니다; 2.4m .地下鐵建設本部長 金學載○

그 심도하고; .李允中 委員○ ……

건 하고 하고; .地下鐵建設本部長 金學載○

그랬 주민에 미 는 얼;李允中 委員○

마 니 그 진동 한 료 습니 주민들? ?

공사하는 꾸 리가 다고 리 니다 한 꾸.

가 는 가 는 했는 그 계 료 답

변할 어 ?

는 시하겠습니다; , .地下鐵建設本部長 金學載○

료 해 주; .李允中 委員○

님; , .委員長 黃炳五 金永姬 委員○

니다; .金永姬 委員 金永姬 委員○

우 지하 개통하시느라고 많 쓰7 江北區間

습니다 사용해 보니 단 편하고 그동.

고생에 감사 드립니다.

우 질 지 단계 간 진사항에, 2 61.5km 6

공 가 진행 고 는 공 진37.3% 6

단 진한 것 보고 고 습니다 보고할 마다.

것 상 진 는 것 보고가 는 , 新內洞
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보상 계가 료 보 상 돼80%地域 本委員

고 그 보상 연내에 다 보상 한다고 하 는

재 진 도가 어떻게 어 는지 한, 山鐵橋

단 하 해 단계 간에 한 것2工期

가해 개통 간 하고 지 습니 ?

가 월 거함과 동시에 개통하는 것10 29山鐵橋

고 는 시 개통 해가지고 든 가 그쪽, 工期

지원 돼 는 것 지 니 그 계가 없

는 것 지 그에 한 것과 지 지하 계는, 3

질 하 습니다만 지하 에 어 는, 3同僚委員

특별 산 계 실하게 합 보신 후에 계 마

집행 하시지 말고 에 한 공 보다는 한21%

도 지는 에게 지원 없는지 그것40% ,

해 얼마 하고 계신지 말 해 주시고

.

계에 어 는 울 도 계가, 特別

겠지만 건 지는 얼만큼, 建設本部長

해 가지고 그 보 할 는지 에 지, 3 . 1

같 막연하게 그냥 건 하는 것 보다는, 2

체 산과 런 신 하게 하 가지고工期

해 지 겠는가 재 지 많 하우 가지고,

계신 에 해 계 시 답변해 주시

랍니다.

상 니다.

님 질 사항에 해;地下鐵建設本部長 金學載 金永姬 委員○

답변드리겠습니다.

단계 간에 하고 지 공 늦습니다2 6 7 .
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그런 체 에 한 공 보다는 사실

늦는 가 지하 다만 가 돼도 니, 1m .

말 드린 것 럼 거 보 거 거, , ,

게 집 늦고 도 그런 가 습니다, 7 .

직 리하고 습니다 게 늦어지는 것.本部長

에 빨리 개통해 니 거 에5山鐵橋

과 비가 들어가 늦어지는 게 니냐 그런 지, 5

에 해 하고 에 해 하고는 사도6

다 고 도 다 니다 그러니 그것 없습.

니다.

그 다 에 지하 과 해 담 사실3

가 답변하 보다는 우리 답변해劃室長

니다 지 에다 도 달라고 했는 에.

는 거 에 해 어 없습니다 마 내 는.

집 가 니다.

상 니다.

( , )黃炳五 委員長 金喜甲 幹事 司 交代

님 질 해 주시 랍니;委員長代理 金喜甲 金永春 委員○

다.

니다; .金永春 委員 金永春 委員○

시간 답변하시느라고 많 쓰십니다 간단하게 한.

가지만 겠습니다.

지하 보상과 것 지 에 공, 6 8

사 간 에 사 지 지하 통과 간 보상과 에

들 지하 등 에 해 재산 해라고 하고

습니다 같 경우는 등 하고 행에. 1, 4

라 공사 진행 했는 지 재 경우에6, 8
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필지 만 그러니 필지가962 11 7,300 75.4%, 725㎡

등 한다 보상 거 하겠다 게 한다고 어 습

니다.

그런 그 에 도 는 시 에 사용승 고

공사 진행하는 도 다고 하는 어떻든 공사는 계

질없 진행 해 것 고 그런 러한,

가 니 상당 우 느 는 것 고 습니

다 에 한 근본 없는 것 가 그러 료. ,

하겠습니다.

등 말하 등 락 해 실 등

해 공사가 게 진행 는 것 고,

사용승 고 진행하는 경우가 것 고 그 다,

하 는 보상 거 하고 공사 못하고 는 런

경우가 겁니다 것들 공 별 해당 가 는 얼마.

고 심도는 어느 도 고 런 것 료 해

주시 겠습니다.

그 다 째는 공 에 지에 는6-1 144碌磻洞

운 시공사가 건 것 고 습니다.

공사가 단 상태 상당 간 고 다,

가 그쪽 승용 많 다니는 우 보도 하,

고 습니다.

그래 보도 지 다니 도 어 울 뿐만 니라 하필

공사 해 가 사람 빈

하는 그런 곳들 거 도 매하고 공사가,

그 어 는 람에 도 개 상 하1

고 어 같 것 런 재들도 여 고 그런 것. , ,鋼材

랫동 그 게 어 는 다니 커브 고 해
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보행 주민도 편할 뿐만 니라 량통행도 지

주고 습니다.

가 엇 고 공사가 료

간 얼마 걸릴 것 지 것에 해 답변 주

시 랍니다.

그리고 료 하겠습니다 미 통해. 專門委員

료 한 것 고 습니다만 같 경우는, 交通管理室

료 는 는 직 돼 간,建設本部

그런 것 지 하고 싶어 그런 것 당시에國政監査

에 한 료가 겁니다 료.國 建設本部

에 해 체 미 한 것 고 습니다

만 빨리 해 주시는 게 겠습니다, .

는 것 마 겠습니다.

료 가 했 것;委員長代理 金喜甲 金永春 委員○

가지 그리고 질 하신 가지 에 해,

만 한 말 해 주 .地下鐵建設本部

첫 째 질 에 해 는;地下鐵建設本部長 金學載 金永春○

께 주 어 운 질 해 주 는 가 지는委員

겠습니다만 가 는 지 료 내겠습니다 그런.

답답한 니다.

시는 같 시민들 상당 보상 에

해 는 타당 하 도 그래 그냥 지 가는 것

등 만 것 는 못 들 겠다 그것,

체가 우리 시민들 에 맞습니다 그래. 建設

에다 것 지 개 해 달라고 건 했는交通部

것 규사항 니다 내지는 개 사항. 民法 都 鐵道法

우리 민 본 에 한 사항 에 직 들여
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다보지 고 습니다 그래 가는 마다 것.

지 하고 거 해 민 합 도 해 것

하고 습니다만 재 지 근본 시가

고 습니다 단 에 건 는 해 습니다. .建設部

건 한 료가 죠; ?金永春 委員○

습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

그것 료; .金永春 委員○

그 게 하겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

다 에 공 지 운 는6-1 144碌磻洞

지 리에 해 답변 것 같습니다.

해 해 주신다 것 별도 해 보고 드

리도 하겠습니다.

료는 비가 돼 니 시 하도 하겠國監

습니다.

님 보상 계가 얼마큼 느; ,金永姬 委員 本部長 新內洞○

냐 답변 했습니다.

마 답변 해 주십시 그 에; ,委員長代理 金喜甲○

해 .

신내 지는 지가 필지 미보; 26地下鐵建設本部長 金學載○

상 돼 재결 에 습니다 체 는 보상. 87%

료돼 습니다.

그 동 에 가; 1% .金永姬 委員○

그러 질 하실 님들 상 없;委員長代理 金喜甲 委員○

신 것 같고 우리 님 료 해 주시 랍, 李始英 委員

니다.

강재 에 해 님께 마 에;李始英 委員 本部長○

는 들지 지만 료 하겠습니다.
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공 공 별 강재지 해 달라고6 本委員

했는 월별 해 공 에 어 공 별 강재지

에 강재지 지연 는 원 니다

만 미 공지역 그 내역 보내주십시 지 강재, .

도 료 해 주시고 각 공 마다 미지 한,

강재 체하고 사 샀다 그 사 하고 사

샀 경우에 실료 어떻게 하여 어떻게 할 것

가 향후 지 어떻게 할 것 가 것하고, .

다 지도 보 강재 만여 에 어 에6 5m

지가 도 고 상 지가 얼10m , 10m 20m

마 고 그 상 얼마 고 지도 보 에 간 보,

하는 강재는 얼마 도 는지 여 에 한,

향후 재 보 강재 에 사실상 사용 가능하,

다고 했지만 가 볼 사용 가하다고

단 는 것 얼마 지 하고 공사 간 에 미보상,

지역 특별 공 에 가 는 것6

님께 도 말 하 습니다만 공 그리고 어6-9 ,本部長

도 그런 사한 그 료 해7 , 8

주시고 각 거 강재 한 것 에 본 상, 15m

지 한 하고 목하고 것도 해 주시고.

어 폐강재가 월 재 지 공매한95 7 ,

사 공개 감 원 감 뢰 지 폐, , ,

강재 말고 강재 지 공 공 에 운 하는 그

운 운 사 운 비 지 당 운 비 단가, , ,

가 얼마 지 그것 지 해 주시 랍니다.

그리고 료 미 했지만 동 가 삼 건 공1 5-28

민원 통 도 해 주시고 어 공 돌곶, 6-10
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역 계실시 도 하고 시 하고 그것 해 주시

랍니다.

상 니다.

과( , )金喜甲 幹事 黃炳五 委員長 司 交代

님; .委員長 黃炳五 金喜甲委員○

한 료 가지 에 마 한 가지;金喜甲 委員○

하겠습니다.

님 답변 에 망 거 가 늦3本部長

어지는 사 고 는 것 도심 간에 상

드 는 도심 간 체 상 엇

었 그리고 는 지 들 어느 곳 지 그, ,

리고 향후에 거 계 언 쯤 하실 것 지 그것

료 .……

지 답변 드리죠; .地下鐵建設本部長 金學載○

지 하시 니; ?金喜甲 委員○

답변 드리겠습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

경우 한 통해 다가11 3 .……

님 그 내용 지 말 하지 마시고; ,金喜甲 委員 本部長○

어 피 질 하 고 한 것 니니 그것 료 해

주시고 향후에 그러 언 쯤 하실 것 지만 말 한,

해 주시죠.

지 가지; ,地下鐵建設本部長 金學載○

습니다.

하 는 그 다가 프라 해 쪽

가게 돼 습니다 그런 그 러진 과 에 프라.

과 그 에 고 건 들 는 거 에 는

가 첫 째 하 습니다.
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째는 경우 울역 통과해10

게 어 습니다 그런 울역 통과하게 돼 는 것.

그 당시에 고 도 미 울역 결 하겠다는

통보 에 들 거 통과하 어 는政府

그것 울 하고 가 재검 하고 습니建設交通部

다.

그러 우리는 거 에 라 상 변경 가능

습니다 그래 그러한 상 말 드리 그 진행.

는 결과에 라 우리도 하 고 그럽니다.

답변 그러 언 쯤 가능합니 그러; ?金喜甲 委員○

고 도 시 역 용산역 결 것 냐 울역

결 느냐에 라 그 가 게 그 돼

그것 가능하겠 ?

고 도 역 울역 라는;地下鐵建設本部長 金學載○

에 거 통과 했는 만 에10 政府

가 그것 복 하 우리도 그에 라가 상항 생

니다 그것 니고 그냥 상태 울역 고집하겠다.

고 그러 상태에 변함 없게 니다.

니 그러니 그 게 는 망에; , 3金喜甲 委員○

한 체가 그 게 고 도 시 역 결 는가에

라 그 에 루어 지 겠느냐 런 에 지.

상 그 게 돼 는 것 니에 ?

그 습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

그러 그 가 지 재 는 가;金喜甲 委員○

는 상당 지 언 지 한 그러 어떻게 는

것 니 지, ?

그래 가 사과말 드리는;地下鐵建設本部長 金學載○
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것 니다 것 한 고 에 도 에 우리가. 政府

울역 했 는 에 그 게 하겠 라는政府

에 라 했는 상 계 게 재검 고

니 그것도 시한 갈 는 없는 상 니다.

그러 도심 간에 공사 상;金喜甲 委員○

니 만 그것, ?

그러니 가지 결;地下鐵建設本部長 金學載○

가 어 습니다.

그러 그 에 말 하실 는 그런 들;金喜甲 委員○

상 못하고 월에 한다고 그 게 말 하 습니10 ?

당 에 우리가 결 하고;地下鐵建設本部長 金學載○

본 계 진할 는 울역에 한 사항 사실 미

에 한 다 변 없는 것 해政府

결 하고 본 계 진하고 우리 계 진

했 것 니다.

니 그러니 월에 하실 는; , 10金喜甲 委員○

용산역 할 것 냐 울역 할 것 냐 런 것에

한 고 없 그냥 거 하신다고 常任委

에 말 하 .

그 지는 에 것;地下鐵建設本部長 金學載 政府○

울역 다 해 한 했습니다.

지 울역 니라는 달라진 것 엇;金喜甲 委員○

습니 지 지 울 만 청 하고 지, ? 政府

고 도 시 역 용산역 다라고 그런 가

냐고 지 해 지 습니. , 政府

?

니 그것 니고 지; ,地下鐵建設本部長 金學載 建設○
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하고 우리 울 하고 그 에 해 심각하게 검交通部

가 는 것 고 습니다.

변 가 다 런 말 가; ?金喜甲 委員○

; .地下鐵建設本部長 金學載○

습니다; .金喜甲 委員○

만 하 만 겠습니다; , .洪性龍 委員○

지하 어느 에 결 해 ?局

지하 단 들;地下鐵建設本部長 金學載○

업 해 결 에 심都 計劃局 都 計劃委員

거쳐 결 합니다.

업 에 해 어 어 했;洪性龍 委員 建設本部○

겠다 그래 에다 거 결都 計劃局

해 ?

그 습니다; .地下鐵建設本部長 金學載○

그 다고 그러 가 에 말 드 것;洪性龍 委員○

지하 도 다 것 고3

고 그 게 어 죠 에 님한 우. 120Km 施設部長

리 지역 계 경 계 가 해 지

산 뽑고 는 것 고 는 통 지역 같 것

에 도 건 해 연 할 는地下鐵建設本部

없겠어 ?

에 는 사실;地下鐵建設本部長 金學載 地下鐵建設本部○

님 말 하시는 그런 지는 검 하고委員

습니다.

다시 말 드 우리 도시 본계 에 경

계 어 습니다 그런 그것 에 는. 地下鐵本部

경 지는 상 하고 하여간 도 지 들,
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건 하는 하고 에 그 계 가지고都 計劃局

습니다.

그것 에 도 염 에 었다; ,洪性龍 委員 建設本部○

가 곡지역 같 는 울시내에 지역 에 ,

사실상 그래 그것 어떻게든지 울 쪽과 어. ,

그것 지 님 뽑고 는 것 가 탁 해施設部長

하고 는 것 는 그것 다시 한 검 해, 都

에다가도 그런 향 어떻게 할 도計劃局

에 지원 해 어 하는 그런 생각 들어

가 말하는 것 니다.

가 는 는 지원;地下鐵建設本部長 金學載○

하겠습니다.

하여간 탁드; .洪性龍 委員○

질 하실 님 계; ?委員長 黃炳五 委員 地下鐵建本部○

께 몸도 편하신 시간 하 트러짐없長

실한 답변 해 주시느라 고생 많 습니다.

특 우리 님들께 월 비해11 20委員 行政監査

늘 심도 는 질 도 했지만 료 많 했

것 니다 료에 해 는 월 내 충실하게. 11 8

해 주시 랍니다.

상 질 하실 없 므 사 항2委員 地下鐵

당 보고에 하여 질 답변建設本部

마 겠습니다.

님 그리고 여러 시간 고 많 하, ,委員 關係公務員

습니다.

상 늘 마 고 산 언합니다.

( 3 )議事棒 打
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(19 05 )時 分 散

出席委員○

黃炳五 金喜甲 金永姬 金永春

金亨吉 朴謙洙 李基連 李始英

李允中 鄭炳仁 趙上男 洪性龍

李智文 金成春

專門委員○

金泰鎬

出席公務員○

地下鐵建設本部長 金學載




